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コザのアトリエで生まれ続ける古典芸術がベースの新たな作品

「ライカムのユニクロの壁にジンベイザメの絵を描いた人」といえば伝わる、与儀勝之さん。
アーティストとして活動している経緯や、作品のことについてお話を伺った。
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のように浮かぶのか聞いたところ「まずは

手を動かす。ぼんやりしたイメージが、紙

に描いていくうちに、だんだん形になって

いく。描きたいテーマがあるときもあれ

ば、なんとなく描くこともある。手と頭が

リンクしている」どんなに大きな作品も、

最初は紙にペンでラフに描き始めるそう

で、その原画や書いている途中の作品も見

せていただいた。「全体的なものをとらえ

て細やかなものにしていく」ひとつの作品

を描き上げるまで、だいたい3ヶ月から半

年はかかるそうだ。そして描き上げた絵の

色付けは、デジタルで行っている。アー

ティストの中にはアナログ絵にこだわる方

も多いが「デジタルだと色味が違うと思っ

た時に修正がしやすい」繊細な琉球イラス

トレーションが生み出されるまでの工程

は、イメージするだけで気が遠くなりそう

だが、与儀さんは一つひとつの作品に真摯

に向き合っている。

デザインと聞くと、現代アートやカッコい

いイメージが浮かぶものだが、与儀さんは

学生時代から古典芸術に魅力を感じてい

た。沖縄県芸に通っていたときも「バリの

影絵や沖縄の紅型、縄文土器など、古い時

代から伝わっている文化や芸術に惹かれて

いた」という。新しい流行り物を求める周

りの学生と、興味を持つ対象が違っていた

与儀さん。「周りと違うことに少し恥じる

気持ちもあったが、好きなものを大切にし

て過ごしていた」若いころは、周りと同じ

ものを好んだり求められたりすることもあ

るが、与儀さんは自分の好きなものを大切

にし続けて「琉球イラストレーション」の

形を創り上げた。アジア的な陰陽や内なる

宇宙を表現し、古いものと新しいものを融

合した独自のデザインは、古典芸術と伝統

文化から影響を受け生み出されている。

一般的に、アーティストと呼ばれるかたは

『才能』があると思われているが、与儀さ

んは「好きなことをコツコツと続けること

が大切」だと考えている。「絵だけでな

く、子どものころから作るのが好きだっ

た。ガンプラも作ったし、紙粘土でトトロ

や小さいものを作ったりしていた」子ども

のころから好きなことに取り組んでいた与

儀さんは、親に『サラリーマンになるのは

無理』といわれていたそうだが「広告会社

で6年も働けましたよ!」と笑顔で語る。今

はアーティストとして活動しているが「始

めからアーティストの道に進んだのではな

く、好きなことを突き詰めていたら、進ん

だあとに『道』ができていた」という。本

業だったグラフィックデザインから創作活

動を行うアーティストに転向するのは、収

入的にも差が大きく迷いもあったことだろ

う。そんなとき「絵の仕事をしていいよ」

と奥様の理解と協力があったとお聞きし

て、与儀さんの才能がさらに広がったの

は、奥様の内助の功のおかげだと感じた。

与儀さんに創作に取り組む時間についてお

聞きした。「昔は6畳1間のスペースで、絵

の横に寝て描いていることもあったけれ

ど、今は体力的にもずっと描くことはな

い」という。最近はアトリエ『art gallery 

soranoe』にいる平日の11時～17時の間に

描いているそうだ。「作品には全力を尽く

し、細かいところまで描きすぎて、気がつ

いたら大きな作品になっている」与儀さん

の作品に近づいてじっくり見ると、絵の中

で泳ぐ魚は１匹ずつ模様が違っていたり、

タコやサンゴなども細やかなところまで描

かれている。県外の展示会場にサンゴの研

究をしているかたが来展し「サンゴがよく

描けている」と気に入って作品を購入して

もらったこともあったそうだ。イカ釣りが

好きな与儀さんは「アオリイカは供養のつ

1974年那覇市生まれ。沖縄県立芸術大学デザイン
専攻卒。東京の広告代理店にてグラフィックデザ
イナーとして6年間勤務したのち、沖縄へ戻る。
帰郷して改めて見た沖縄の豊かな自然の彩りや生
命のたくましさ、伝統文化に感銘を受けて創作活
動を始めた。沖縄の紅型・バリの影絵・螺鈿細
工・浮世絵・縄文土器などの古典芸術などから影
響を受けて確立した「琉球イラストレーション」
グループ展や個展など、県内にとどまらず県外で
も開催し、幅広くゆるやかに活動中。

Profile

与儀勝之　Yogi Masayuki

今でこそアーティストの肩書きを持ってい

る与儀勝之さんだが「最初から芸術の道に

進もうとは思っていなかった」という。

「高校時代の授業中は、勉強よりも教科書

の片隅にパラパラ漫画を描くことに夢中に

なっていた」学校の成績は上位のほうでは

なかったが、在籍していた小禄高校から沖

縄県芸に進む人は貴重で、高校の先生がた

の手厚いサポートもあり、無事に高校を卒

業し沖縄県立芸術大学に入学することがで

きた。「じつは学生のころは沖縄のことが

あまり好きではなく、県外の大学も受験し

たけれどセンター試験で合格したのが沖縄

県芸だった」。消去法的に進学した県立芸

大だったが、入学して沖縄の歴史や文化、

芸術について学んでいくうちに興味を持ち

「沖縄が好きになった」という。

沖縄県立芸術大学を卒業後、与儀さんは東

京の広告会社に就職する。業界のことをよ

くわからないまま入社した広告会社では

「グラフィックデザイナー」の肩書きを名

乗っていたものの、自分がデザインをする

仕事ではなく、受けた仕事をデザイン事務

所などに振る、ディレクション的な仕事が

メインだった。「ポスターやCDのプレスや

告知物など、さまざまな製作物や業種に関

わってとても勉強にはなった」その業務の

かたわら、自宅で絵を描くことは続けてい

た。「東京で3年くらい修行して沖縄の会

社で働こう」当初はそう考えていたそうだ

が、スノーボードの魅力にはまってしま

い、毎年のようにスキー場に通い、気がつ

けば6年の月日が経っていた。

29歳になったとき「そろそろ沖縄に帰ろ

う」と思った与儀さん。会社の上司に退職

の意思を告げると『これからディレクター

に昇格するところだったのに』と引き止め

られたが「グラフィックデザイナーの肩書

きだけど、やっている内容はすでにディレ

クション」だと思い、潔く退職した。しか

し、すぐには沖縄へ戻らず、スノーボード

の滑り納めとして北海道のニセコに飛び

立った。スノーボードを満喫する日を過ご

していたが、あるとき滑りをミスしてしま

い、レスキューに救出される。腰の骨を折

り自力で立ち上がれなくなるほどの大怪我

で、しばらく悶々とした日を過ごしたが体

調は順調に回復した。沖縄に戻り、地元企

業に就職しようと思ったが、冬山で滑るス

ノーボードの楽しさが忘れられず。その

後、1年ほどは定職につかず、冬場は福島

のスキー場でスタッフをしてスノーボード

を楽しみ、夏は沖縄の海にもぐり、沖縄と

雪山を行き来する生活をしていたという。

より道しながらも地元に戻った与儀さんは

「沖縄でとにかく生命力を感じた」とい

う。「沖縄に戻ってきて、なにもかもがキ

ラキラして見えた。東京と比べて沖縄の空

は広いし、海もキレイで緑も力強い」改め

て沖縄の良さに気づいた与儀さんは、沖縄

でグラフィックデザインの仕事をしながら

絵を描き始めた。最初は紙とペンのアナロ

グで絵を描いていたが、友人にDVDプレイ

ヤーをあげたお返しにペンタブをもらい、

それからデジタルでも描くようになった。

「東京で働いていた時はディレクションが

多かったので、自分の創作がやりたくなっ

た。沖縄のお盆などもそうですが、見えな

いものに対して意識がある。その見えない

もの・内にあるものをもっと表現したい」

沖縄を出たからこそ気づいた「当たり前に

ある沖縄の良さ」と「内なる宇宙」を作品

を通して表現するようになっていった。

「琉球イラストレーション」は、遠くから

でも鮮やかな彩りがパッと目につく。離れ

たところから見て青い海が描かれている絵

に近づいてみると、魚やサンゴ、アオリイ

カなど繊細な部分までしっかり描き込まれ

ているのが特徴だ。その絵のアイデアはど

Catch the dream INTERVIEW

沖縄を出たかった学生時代

本業はスノーボーダー？

アイデアは手を動かすところか
ら始まる

もりで描いている」といい、よく見ると作

品のあちらこちらにイカがいるのに気がつ

いた。「マリオの隠れキャラのようなもの

です。ファミコン世代なので（笑）」作品に

全力を尽くす与儀さんのこだわりと楽しさ

が細部にも散りばめられている。

初めて絵の展示をしたのは十数年前。友人

が開催するグループ展に誘われたのがきっ

かけだった。「そのころはアーティストで

食 っ て い こ う と い う の で は な く 、 グ ラ

フィックデザインをしながら絵を描いてい

た」自分で作品を売り込んだことは一度も

なく、友人知人の紹介でだんだん広がって

いったのは、与儀さんの人柄によるところ

が大きい。「作品を描いている時は自分の

子ども、生み出したあとは自立して気に入

られたところへ旅立つ」その意識で作品が

自然に営業をしているのだろう。与儀さん

はあるとき「アニメーションや映像作品を

作りたい」と思い立ち、2年の歳月をかけ

て絵本『雨とヤリ』を完成させた。その絵

本を那覇の桜坂劇場に置いてもらえること

になり「それから絵の依頼が増え、雑誌に

掲載されたりアレコレ呼ばれるようになっ

た」最近はいろんな企業から『琉球イラス

トレーション』を使いたいと依頼がくる。

締め切りを設定される仕事もあったが「自

分の作品を書く時間もないのに、人のもの

を描く時間はない」と、今は既存のデザイ

ンを商品に使っていただいているそうだ。

最近は商品化する際に切り取って使いやす

いように、絵の輪郭を描くようになった。

「それに気づいたのは、広告会社でいろん

な製作物に関わった経験のおかげ」描いた

作品をグッズに落とし込むとき、過去の経

験が生きている。

これからの活動予定についてお話を伺っ

た。県内外で行われる展示会のほか、取り

組んでいる最中なのは、干支のイラストや

創作絵本『海の星（仮題）』など。『海の

星』は画業の集大成にするべく2018年から

描き始めたそうだが、現時点で4点目。

「ゆっくり進めているので、10年後も『10

年後に完成する』といっているかもしれな

い」と笑いながら語った。与儀さんは那覇

で生まれ育ち、東京から戻ってきて宜野湾

→北中城→コザに流れてきた。最初は事務

所だけを考えて物件を探していたが、現在

の『soranoe』の場所は「広いしギャラ

リースペースも作れる。県外からの見学の

問い合わせにも対応できるし、引っ越して

きてアーティストが多い場所だと知り、結

果的に良かった」アトリエがなかったころ

は、絵を見たいという問い合わせに車に作

品を積んで対応したこともあったそうだ。

「ぼくは会いに行けるアーティストです」

と語る与儀さんの作品を間近で見たいかた

は、コザのアトリエ『soranoe』にGO！

進学や就職で迷う方に向けて、与儀さんよ

りメッセージをいただいた。「才能という

のは、やりたいことがはっきりしているこ

と、続けられること。この2つがあって形

になる。センスはあとからついてくる」好

きなことにコツコツ取り組んでいたら、

アーティストの道ができていたという与儀

さん。「やりたいことが見つかっているだ

けでも幸せ。自分が楽しいと思うことに正

直に進むといい」と語る。学生時代は古代

美術に興味を持ち、流行りを追う周りと違

い マ イ ノ リ テ ィ だ っ た 与 儀 さ ん ら し く

「『人と違う』を楽しめたらいい。自分の

好きなことに蓋をせず、好きを育てていけ

るといい」と、そして「高校生はもっとギ

ラギラして経験したほうがいい」とアドバ

イスをくれた。自分の好きなことをコツコ

ツと続けていこう。諦めずにやりたいこと

を続けた先に、道は開ける。

満月に照らされた陸と海と海中が鮮やかな作品『海の星～満月の夜』の前でほほえむ作者の与儀勝之さん。

東京でグラフィックデザイナーに

改めて見た沖縄は
彩り豊かだった

下絵を描くときに使っている
道具。はじめのラフ画はエン
ピツで描いている。高校のこ
ろから愛用している羽ぼうき
は、消しゴムのカスをキレイ
に払いのける便利な品だ。
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学生時代から古典芸術に魅力を感じてい

た。沖縄県芸に通っていたときも「バリの

影絵や沖縄の紅型、縄文土器など、古い時

代から伝わっている文化や芸術に惹かれて

いた」という。新しい流行り物を求める周

りの学生と、興味を持つ対象が違っていた

与儀さん。「周りと違うことに少し恥じる

気持ちもあったが、好きなものを大切にし

て過ごしていた」若いころは、周りと同じ

ものを好んだり求められたりすることもあ

るが、与儀さんは自分の好きなものを大切

にし続けて「琉球イラストレーション」の

形を創り上げた。アジア的な陰陽や内なる

宇宙を表現し、古いものと新しいものを融

合した独自のデザインは、古典芸術と伝統

文化から影響を受け生み出されている。

一般的に、アーティストと呼ばれるかたは

『才能』があると思われているが、与儀さ

んは「好きなことをコツコツと続けること

が大切」だと考えている。「絵だけでな

く、子どものころから作るのが好きだっ

た。ガンプラも作ったし、紙粘土でトトロ

や小さいものを作ったりしていた」子ども

のころから好きなことに取り組んでいた与

儀さんは、親に『サラリーマンになるのは

無理』といわれていたそうだが「広告会社

で6年も働けましたよ!」と笑顔で語る。今

はアーティストとして活動しているが「始

めからアーティストの道に進んだのではな

く、好きなことを突き詰めていたら、進ん

だあとに『道』ができていた」という。本

業だったグラフィックデザインから創作活

動を行うアーティストに転向するのは、収

入的にも差が大きく迷いもあったことだろ

う。そんなとき「絵の仕事をしていいよ」

と奥様の理解と協力があったとお聞きし

て、与儀さんの才能がさらに広がったの

は、奥様の内助の功のおかげだと感じた。

与儀さんに創作に取り組む時間についてお

聞きした。「昔は6畳1間のスペースで、絵

の横に寝て描いていることもあったけれ

ど、今は体力的にもずっと描くことはな

い」という。最近はアトリエ『art gallery 

soranoe』にいる平日の11時～17時の間に

描いているそうだ。「作品には全力を尽く

し、細かいところまで描きすぎて、気がつ

いたら大きな作品になっている」与儀さん

の作品に近づいてじっくり見ると、絵の中

で泳ぐ魚は１匹ずつ模様が違っていたり、

タコやサンゴなども細やかなところまで描

かれている。県外の展示会場にサンゴの研

究をしているかたが来展し「サンゴがよく

描けている」と気に入って作品を購入して

もらったこともあったそうだ。イカ釣りが

好きな与儀さんは「アオリイカは供養のつ

1974年那覇市生まれ。沖縄県立芸術大学デザイン
専攻卒。東京の広告代理店にてグラフィックデザ
イナーとして6年間勤務したのち、沖縄へ戻る。
帰郷して改めて見た沖縄の豊かな自然の彩りや生
命のたくましさ、伝統文化に感銘を受けて創作活
動を始めた。沖縄の紅型・バリの影絵・螺鈿細
工・浮世絵・縄文土器などの古典芸術などから影
響を受けて確立した「琉球イラストレーション」
グループ展や個展など、県内にとどまらず県外で
も開催し、幅広くゆるやかに活動中。
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与儀勝之　Yogi Masayuki

今でこそアーティストの肩書きを持ってい

る与儀勝之さんだが「最初から芸術の道に

進もうとは思っていなかった」という。

「高校時代の授業中は、勉強よりも教科書

の片隅にパラパラ漫画を描くことに夢中に

なっていた」学校の成績は上位のほうでは

なかったが、在籍していた小禄高校から沖

縄県芸に進む人は貴重で、高校の先生がた

の手厚いサポートもあり、無事に高校を卒

業し沖縄県立芸術大学に入学することがで

きた。「じつは学生のころは沖縄のことが

あまり好きではなく、県外の大学も受験し

たけれどセンター試験で合格したのが沖縄

県芸だった」。消去法的に進学した県立芸

大だったが、入学して沖縄の歴史や文化、

芸術について学んでいくうちに興味を持ち

「沖縄が好きになった」という。

沖縄県立芸術大学を卒業後、与儀さんは東

京の広告会社に就職する。業界のことをよ

くわからないまま入社した広告会社では

「グラフィックデザイナー」の肩書きを名

乗っていたものの、自分がデザインをする

仕事ではなく、受けた仕事をデザイン事務

所などに振る、ディレクション的な仕事が

メインだった。「ポスターやCDのプレスや

告知物など、さまざまな製作物や業種に関

わってとても勉強にはなった」その業務の

かたわら、自宅で絵を描くことは続けてい

た。「東京で3年くらい修行して沖縄の会

社で働こう」当初はそう考えていたそうだ

が、スノーボードの魅力にはまってしま

い、毎年のようにスキー場に通い、気がつ

けば6年の月日が経っていた。

29歳になったとき「そろそろ沖縄に帰ろ

う」と思った与儀さん。会社の上司に退職

の意思を告げると『これからディレクター

に昇格するところだったのに』と引き止め

られたが「グラフィックデザイナーの肩書

きだけど、やっている内容はすでにディレ

クション」だと思い、潔く退職した。しか

し、すぐには沖縄へ戻らず、スノーボード

の滑り納めとして北海道のニセコに飛び

立った。スノーボードを満喫する日を過ご

していたが、あるとき滑りをミスしてしま

い、レスキューに救出される。腰の骨を折

り自力で立ち上がれなくなるほどの大怪我

で、しばらく悶々とした日を過ごしたが体

調は順調に回復した。沖縄に戻り、地元企

業に就職しようと思ったが、冬山で滑るス

ノーボードの楽しさが忘れられず。その

後、1年ほどは定職につかず、冬場は福島

のスキー場でスタッフをしてスノーボード

を楽しみ、夏は沖縄の海にもぐり、沖縄と

雪山を行き来する生活をしていたという。

より道しながらも地元に戻った与儀さんは

「沖縄でとにかく生命力を感じた」とい

う。「沖縄に戻ってきて、なにもかもがキ

ラキラして見えた。東京と比べて沖縄の空

は広いし、海もキレイで緑も力強い」改め

て沖縄の良さに気づいた与儀さんは、沖縄

でグラフィックデザインの仕事をしながら

絵を描き始めた。最初は紙とペンのアナロ

グで絵を描いていたが、友人にDVDプレイ

ヤーをあげたお返しにペンタブをもらい、

それからデジタルでも描くようになった。

「東京で働いていた時はディレクションが

多かったので、自分の創作がやりたくなっ

た。沖縄のお盆などもそうですが、見えな

いものに対して意識がある。その見えない

もの・内にあるものをもっと表現したい」

沖縄を出たからこそ気づいた「当たり前に

ある沖縄の良さ」と「内なる宇宙」を作品

を通して表現するようになっていった。

「琉球イラストレーション」は、遠くから

でも鮮やかな彩りがパッと目につく。離れ

たところから見て青い海が描かれている絵

に近づいてみると、魚やサンゴ、アオリイ

カなど繊細な部分までしっかり描き込まれ

ているのが特徴だ。その絵のアイデアはど
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沖縄を出たかった学生時代

本業はスノーボーダー？

アイデアは手を動かすところか
ら始まる

もりで描いている」といい、よく見ると作

品のあちらこちらにイカがいるのに気がつ

いた。「マリオの隠れキャラのようなもの

です。ファミコン世代なので（笑）」作品に

全力を尽くす与儀さんのこだわりと楽しさ

が細部にも散りばめられている。

初めて絵の展示をしたのは十数年前。友人

が開催するグループ展に誘われたのがきっ

かけだった。「そのころはアーティストで

食 っ て い こ う と い う の で は な く 、 グ ラ

フィックデザインをしながら絵を描いてい

た」自分で作品を売り込んだことは一度も

なく、友人知人の紹介でだんだん広がって

いったのは、与儀さんの人柄によるところ

が大きい。「作品を描いている時は自分の

子ども、生み出したあとは自立して気に入

られたところへ旅立つ」その意識で作品が

自然に営業をしているのだろう。与儀さん

はあるとき「アニメーションや映像作品を

作りたい」と思い立ち、2年の歳月をかけ

て絵本『雨とヤリ』を完成させた。その絵

本を那覇の桜坂劇場に置いてもらえること

になり「それから絵の依頼が増え、雑誌に

掲載されたりアレコレ呼ばれるようになっ

た」最近はいろんな企業から『琉球イラス

トレーション』を使いたいと依頼がくる。

締め切りを設定される仕事もあったが「自

分の作品を書く時間もないのに、人のもの

を描く時間はない」と、今は既存のデザイ

ンを商品に使っていただいているそうだ。

最近は商品化する際に切り取って使いやす

いように、絵の輪郭を描くようになった。

「それに気づいたのは、広告会社でいろん

な製作物に関わった経験のおかげ」描いた

作品をグッズに落とし込むとき、過去の経

験が生きている。

これからの活動予定についてお話を伺っ

た。県内外で行われる展示会のほか、取り

組んでいる最中なのは、干支のイラストや

創作絵本『海の星（仮題）』など。『海の

星』は画業の集大成にするべく2018年から

描き始めたそうだが、現時点で4点目。

「ゆっくり進めているので、10年後も『10

年後に完成する』といっているかもしれな

い」と笑いながら語った。与儀さんは那覇

で生まれ育ち、東京から戻ってきて宜野湾

→北中城→コザに流れてきた。最初は事務

所だけを考えて物件を探していたが、現在

の『soranoe』の場所は「広いしギャラ

リースペースも作れる。県外からの見学の

問い合わせにも対応できるし、引っ越して

きてアーティストが多い場所だと知り、結

果的に良かった」アトリエがなかったころ

は、絵を見たいという問い合わせに車に作

品を積んで対応したこともあったそうだ。

「ぼくは会いに行けるアーティストです」

と語る与儀さんの作品を間近で見たいかた

は、コザのアトリエ『soranoe』にGO！

進学や就職で迷う方に向けて、与儀さんよ

りメッセージをいただいた。「才能という

のは、やりたいことがはっきりしているこ

と、続けられること。この2つがあって形

になる。センスはあとからついてくる」好

きなことにコツコツ取り組んでいたら、

アーティストの道ができていたという与儀

さん。「やりたいことが見つかっているだ

けでも幸せ。自分が楽しいと思うことに正

直に進むといい」と語る。学生時代は古代

美術に興味を持ち、流行りを追う周りと違

い マ イ ノ リ テ ィ だ っ た 与 儀 さ ん ら し く

「『人と違う』を楽しめたらいい。自分の

好きなことに蓋をせず、好きを育てていけ

るといい」と、そして「高校生はもっとギ

ラギラして経験したほうがいい」とアドバ

イスをくれた。自分の好きなことをコツコ

ツと続けていこう。諦めずにやりたいこと

を続けた先に、道は開ける。

満月に照らされた陸と海と海中が鮮やかな作品『海の星～満月の夜』の前でほほえむ作者の与儀勝之さん。

東京でグラフィックデザイナーに

改めて見た沖縄は
彩り豊かだった

下絵を描くときに使っている
道具。はじめのラフ画はエン
ピツで描いている。高校のこ
ろから愛用している羽ぼうき
は、消しゴムのカスをキレイ
に払いのける便利な品だ。
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のように浮かぶのか聞いたところ「まずは
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や小さいものを作ったりしていた」子ども

のころから好きなことに取り組んでいた与

儀さんは、親に『サラリーマンになるのは
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で6年も働けましたよ!」と笑顔で語る。今

はアーティストとして活動しているが「始
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く、好きなことを突き詰めていたら、進ん
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て、与儀さんの才能がさらに広がったの
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を楽しみ、夏は沖縄の海にもぐり、沖縄と

雪山を行き来する生活をしていたという。

より道しながらも地元に戻った与儀さんは

「沖縄でとにかく生命力を感じた」とい

う。「沖縄に戻ってきて、なにもかもがキ

ラキラして見えた。東京と比べて沖縄の空

は広いし、海もキレイで緑も力強い」改め

て沖縄の良さに気づいた与儀さんは、沖縄

でグラフィックデザインの仕事をしながら

絵を描き始めた。最初は紙とペンのアナロ

グで絵を描いていたが、友人にDVDプレイ

ヤーをあげたお返しにペンタブをもらい、

それからデジタルでも描くようになった。

「東京で働いていた時はディレクションが

多かったので、自分の創作がやりたくなっ

た。沖縄のお盆などもそうですが、見えな

いものに対して意識がある。その見えない

もの・内にあるものをもっと表現したい」

沖縄を出たからこそ気づいた「当たり前に

ある沖縄の良さ」と「内なる宇宙」を作品

を通して表現するようになっていった。

「琉球イラストレーション」は、遠くから

でも鮮やかな彩りがパッと目につく。離れ

たところから見て青い海が描かれている絵

に近づいてみると、魚やサンゴ、アオリイ

カなど繊細な部分までしっかり描き込まれ

ているのが特徴だ。その絵のアイデアはど

作品に全力をつくす

惹かれるのは古き良き伝統文化

売り込まずとも
絵が営業してくれる

10年後に完成する絵本

もりで描いている」といい、よく見ると作

品のあちらこちらにイカがいるのに気がつ

いた。「マリオの隠れキャラのようなもの

です。ファミコン世代なので（笑）」作品に

全力を尽くす与儀さんのこだわりと楽しさ

が細部にも散りばめられている。

初めて絵の展示をしたのは十数年前。友人

が開催するグループ展に誘われたのがきっ

かけだった。「そのころはアーティストで

食 っ て い こ う と い う の で は な く 、 グ ラ

フィックデザインをしながら絵を描いてい

た」自分で作品を売り込んだことは一度も

なく、友人知人の紹介でだんだん広がって

いったのは、与儀さんの人柄によるところ

が大きい。「作品を描いている時は自分の

子ども、生み出したあとは自立して気に入

られたところへ旅立つ」その意識で作品が

自然に営業をしているのだろう。与儀さん

はあるとき「アニメーションや映像作品を

作りたい」と思い立ち、2年の歳月をかけ

て絵本『雨とヤリ』を完成させた。その絵

本を那覇の桜坂劇場に置いてもらえること

になり「それから絵の依頼が増え、雑誌に

掲載されたりアレコレ呼ばれるようになっ

た」最近はいろんな企業から『琉球イラス

トレーション』を使いたいと依頼がくる。

締め切りを設定される仕事もあったが「自

分の作品を書く時間もないのに、人のもの

を描く時間はない」と、今は既存のデザイ

ンを商品に使っていただいているそうだ。

最近は商品化する際に切り取って使いやす

いように、絵の輪郭を描くようになった。

「それに気づいたのは、広告会社でいろん

な製作物に関わった経験のおかげ」描いた

作品をグッズに落とし込むとき、過去の経

験が生きている。

これからの活動予定についてお話を伺っ

た。県内外で行われる展示会のほか、取り

組んでいる最中なのは、干支のイラストや

創作絵本『海の星（仮題）』など。『海の

星』は画業の集大成にするべく2018年から

描き始めたそうだが、現時点で4点目。

「ゆっくり進めているので、10年後も『10

年後に完成する』といっているかもしれな

い」と笑いながら語った。与儀さんは那覇

で生まれ育ち、東京から戻ってきて宜野湾

→北中城→コザに流れてきた。最初は事務

所だけを考えて物件を探していたが、現在

の『soranoe』の場所は「広いしギャラ

リースペースも作れる。県外からの見学の

問い合わせにも対応できるし、引っ越して

きてアーティストが多い場所だと知り、結

果的に良かった」アトリエがなかったころ

は、絵を見たいという問い合わせに車に作

品を積んで対応したこともあったそうだ。

「ぼくは会いに行けるアーティストです」

と語る与儀さんの作品を間近で見たいかた

は、コザのアトリエ『soranoe』にGO！

進学や就職で迷う方に向けて、与儀さんよ

りメッセージをいただいた。「才能という

のは、やりたいことがはっきりしているこ

と、続けられること。この2つがあって形

になる。センスはあとからついてくる」好

きなことにコツコツ取り組んでいたら、

アーティストの道ができていたという与儀

さん。「やりたいことが見つかっているだ

けでも幸せ。自分が楽しいと思うことに正

直に進むといい」と語る。学生時代は古代

美術に興味を持ち、流行りを追う周りと違

い マ イ ノ リ テ ィ だ っ た 与 儀 さ ん ら し く

「『人と違う』を楽しめたらいい。自分の

好きなことに蓋をせず、好きを育てていけ

るといい」と、そして「高校生はもっとギ

ラギラして経験したほうがいい」とアドバ

イスをくれた。自分の好きなことをコツコ

ツと続けていこう。諦めずにやりたいこと

を続けた先に、道は開ける。

進路の岐路に立つ
学生のみなさんへメッセージ

原画をトレースする与儀さん。下絵をもとに細やかなところまで描いていく。絵画は注文を受けてから額を作成して
のお届けとなる。アトリエ『soranoe』内には、絵画だけでなくクッションやスマホケース、マグカップなどの日用品
も置かれている。描いた作品を雑貨に落とし込むとき、広告会社で仕事をした経験や感覚が活きてくる。
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与儀さんが考える「才能」とは

与儀さんが生み出した作品の数々。「作品は自分の子どもと同じ。生み出したあとは自立して、気に入られたところ
に旅立つ」と語る。
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のように浮かぶのか聞いたところ「まずは
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Catch the dream INTERVIEW
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西原高校女子バスケットボール部に所属するバス
ケ大好き姉妹。2023年インターハイ沖縄代表。共
にポジションはパワーフォワードで１日の練習時
間は5時間超え。韓流ドラマを観るのが癒やし♡

Profile

鶴田 りあな（西原高校2年）

鶴田 りのあ（西原高校1年）

FBWC2023 開催地支援協議会
事務局のメンバー

教えて！大会運営の裏側
FBWC2023 沖縄大会を盛り上げろ！
開催地支援協議会の取り組みを聞いてみた
レポーターのふたりがまず訪ねたのは、協議会の事務局がある沖縄県庁。
ワールドカップ開催直前の熱気と緊張感がみなぎるオフィスで、
沖縄県文化観光スポーツ部の又吉吟さんと大城奈那子さんが迎えてくれた。

FIBA（国際バスケットボール連盟）とは…

世界212の国や地域が加盟し、4年に1回各地で世
界大会を開催する。2019年大会の総観戦者数は約
80万人。190の国と地域でTV中継され30億人以上
が視聴。

大会メモ

RIANA

RINOA

西原高校
バスケットボール部の

ふたりが潜入！
レポートします！

text & photograph by Chika Fujii

2023年8月25日～9月10日、フィリピン（マニラ）・日本（沖縄）・イ
ンドネシア（ジャカルタ）を舞台に熱い戦いが繰り広げられた「FIBAバ
スケットボールワールドカップ（FBWC2023）」。
世界最高峰を競う国際的なスポーツイベントが初開催された沖縄では、
沖縄県や関係市町、関係団体などが一つになって「FBWC2023開催地支
援協議会」をたちあげ、さまざまなバックサポートを行なった。
FBWC2023開催地支援協議会って？ どんな活動をしたの？ 西原高校女子
バスケ部の現役高校生姉妹が突撃レポートにチャレンジ！

FIBAバスケットボール・ワールドカップ2023

開催支援イベントを
体験レポート！

りあな　開催地支援協議会の役割は？

又吉　日本でのW杯の運営主体はFIBAと日

本組織委員会（日本バスケットボール協会

が中心）です。わたしたち開催地支援協議

会は、沖縄でW杯開催に関わる沖縄県と沖

縄市・那覇市・宜野湾市・北谷町、そして

沖縄県教育委員会や沖縄観光コンベンショ

ンビューローといった関係団体が、運営の

サポートを行うために結成されたチームで

す。

りのあ　どのようなサポートをするのです

か？

又吉　出場チームの宿泊や移動、大会備品

の通関・保管といった大会運営のサポー

ト、沖縄県への誘客のためのプロモーショ

ン、大会を盛り上げるためのイベント開催

や公式ファンゾーンの設置、警備や医療体

制の整備、運営ボランティアの募集などが

一例です。そのほかにも数えきれないほど

や る こ と が あ っ て 、 ド キ ド キ で す よ

（笑）。

りあな　裏方としてのサポートだけでも、

たくさんやることがあってびっくりです。

又吉　そうですよね。このような大規模な

スポーツの国際大会が沖縄で開かれるのは

初めてのこと。今回のW杯を通してわたし

たちは、①沖縄の子どもたちが世界に目を

向けるきっかけづくり　②大会を盛り上

げ、地域・経済の活性化を図る　③次の国

際スポーツ大会につなげるために運営ノウ

ハウを蓄積する、などのミッションを掲げ

ています。たいへんではありますが、沖縄

県の今後の発展につながる学びや経験を得

ることができると思っています。

りのあ　どんなところにやりがいを感じま

すか？

大城　ふたりはバスケ部だよね？ 私も学

生の頃からずっとバスケをやっていてス

ポーツ大好き！ 管理栄養士の資格を活か

して、食とスポーツを繋げるなど、積極的

にいろんなことにチャレンジしてきまし

た。そのおかげで、今回の大会では県内の

学生とトップアスリートを繋ぐイベントを

担当することに。W杯をきっかけに沖縄の

学生が世界レベルのアスリートと触れ合え

ること、沖縄でさらにバスケ熱が高まるこ

とにワクワクしています。

りあな　そのイベントに行ってみたいで

す！

大城　ぜひどうぞ！ いろんな場所に足を

運んで、いろんな経験をすると視野が広が

ると思います。例えば語学を学ぶとか、な

にかひとつやりたいことを見つけて、それ

をバスケとリンクさせれば、将来はバスケ

と関われる仕事に就けるはず。外国の選手

が高校生向けに行う講話や、パブリック

ビューイングもあるので、そちらにも参加

してみたら？

又吉　そうですよ。どうせなら、いろんな

イベントを思いっきり楽しんで、いい経験

にしてください！ ふたりの将来の活躍に

も期待してます！

りあな・りのあ　ありがとうございます！ 

い ろ い ろ 楽 し み ！ レ ポ ー ト が ん ば り ま

す！

私たちが
レポートします！

ドキワクのイベントへ

行ってきまーす！
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読谷中学校でのバスケットボールクリニッ

クに講師として登場したのは、琉球ゴール

デンキングスや仙台89ERSで選手として活

躍した沖縄出身の金城茂之コーチ。2時間

の練習メニューで、身体を作る基礎練習の

大切さからディフェンスのテクニックまで

丁寧に指導してくれました。バスケの試合

は1クォーター10分。ふだんの練習から時

間を無駄にしないことも大切だと教わりま

した。

中学生とプロコーチが交流
基礎練・ディフェンス・時間を大切に！

プロコーチがガチ指導！

イベント
レポート｜バスケットボールクリニック
元琉球ゴールデンキングス金城茂之さんに学ぶ、
2023.8.16 バスケットボールクリニック@読谷中学校

EVENT report 01

今はうまくなる方法を簡単に知ることがで

きる時代だけど、大事な基礎の部分をおろ

そかにしてしまうと、けっきょく原点回帰

してしまう。若い頃から基礎メニューを

しっかりやってほしいですね。プロの試合

を観る時も、トップ選手はあらゆる基礎の

レベルが高いので、ボールがないところで

の選手の動きに注目してみてください。故

郷、沖縄で子ども達と交流する機会を持て

てうれしかったです！

Interview
クリニックを受けた学生に聞いた！

読谷中学校女子バスケ部
左）宮城ひおんさん（3年）｜金城さんは身長が高く
てやさしく教えてくれてよかった。ディフェンスがん
ばります！　右）山内杏姫さん（3年）｜プロの選手
にとっても基礎が大事！毎日継続することで上手にな
るんだとわかりました。　

読谷中学校男子バスケ部
左）木之下薫さん（3年）｜練習中も試合をイメージ
する、柔軟性を磨くなど基礎をしっかりやることの大
切さを学びました。　右）津波聖也さん（2年）｜メ
ニューはきつかったけど、今度キャプテンになったの
で、ベスト8越えをめざしてがんばります！

Message
金城 茂之
元仙台89ERSアシスタントコーチ兼スキルコーチ

自分の身体を知って基礎を磨こう！
ボールを持たない選手の動きも学びに

今回、自分たちの国カーボベルデと似た沖

縄を訪れることができ、こうして高校生と

交流して前向きなメッセージを伝えること

ができたのがうれしい。僕は貧しい環境で

生まれ育ったが、気づけばあたりまえのよ

うにバスケをやっていた。バスケを通し

て、たくさんの人と交流し、一人ひとりの

違いを認められるようになったのがとても

よかった。今回の大会では一つひとつの試

合を大切に戦いたい。

Message
フィデル・メンドンサ
カーボベルデ共和国 代表チームキャプテン

バスケを通してさまざまな人と交流し
一人ひとりの違いを尊重できるように

Interview
参加した知念高校の学生を直撃！

知念高校男子バスケ部
左）島袋仁誠さん（2年）｜外国の代表選手を間近で
見て、迫力が違うなと思った。フレンドリーな選手が
多くて楽しかった。　右）石川羅唯さん（2年）｜今
回の交流で沖縄みたいに小さな場所からでもバスケで
有名になることができると感じた。

知念高校女子バスケ部
左）与那嶺美咲さん（2年）｜毎日目標を立てて行動
すれば、チームとしても個人としても変われるし、成
長できると思った。　右）ガイロ・ジェイジェイさん
（2年）｜メンバーをよく知ることでいいチームにな
るという考え方が好き！ 体格や身長の違いに驚いた。

与那原町に事前合宿入りしたカーボベルデ

共和国の代表選手がお礼を込めて地元の高

校生と交流。ホセさんがアフリカ大陸の西

にある人口わずか57万人の島国、カーボ

ベルデの歴史や文化を紹介した後、キャプ

テンのフィデルさんと元NBAゲータレー

ド・リーグ選手のウィルさんが、代表選手

になるための努力やバスケをやっていてよ

かったことなどを聞かせてくれました。選

手がみんなデカい！

沖縄と似た地理・歴史・文化で育った
トッププレイヤーがバスケの魅力語る

左）カーボベルデバスケットボール協会のホセさん。
右）アメリカに留学しNBAゲータレード・リーグ選手
になったウィルさん。

小さな国の大きな選手！

イベント
レポート｜カーボベルデ代表との交流
アフリカ代表・カーボベルデ共和国、FBWC出場選手と学生が国際交流
2023.8.22 Meet the Dream@与那原町観光交流施設

EVENT report 02
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2023.8.22 Meet the Dream@与那原町観光交流施設

EVENT report 02
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パブリックビューイングを
盛 り 上 げ る 興 南 高 校 チ ア
リーディング部のメンバー

会場では高校生も在籍しているブレイクダンスチーム「ONE PIECE CREW」のパフォーマンスも

オフィシャルファンショップでAKATSUKI JAPANのタオルをゲット！

アウトドアで選手を応援！

イベント
レポート｜パブリックビューイング
FIBA公式ファンゾーンで
お楽しみ盛りだくさんの試合観戦
2023.8.25 パブリックビューイング
 @奥武山公園

EVENT report 03

スタジアムの外には沖縄そば、ジャマイカやメキ
シコ料理などを販売するキッチンカーが

トップアスリートの
迫力や技術の高さに驚き、
自分たちの将来を
考えるいい機会に
3つのイベントを体当たりで取材し、FBWC2023
開催地支援協議会の活躍をレポートしてくれた
りあなさんとりのあさんに感想を聞いた。

来年、高校3年生になるので、そろ

そろ将来のことも考えなくちゃいけ

ないと思っていました。今回の取材

でたとえプレイヤーでなくても、い

ろいろな形でバスケと関われる仕事

があるんだなとわかりました。トッ

プの選手は本当にすごくて、バスケ

の技術面でもとても学びが大きかっ

たです。

今回の取材でワールドカップは試合

だけじゃなく、クリニックとかいろ

んなイベントがあって、沖縄でバス

ケをする人にとってもすごくいい影

響になったと思いました。アリーナ

に行けなくても、大画面でたくさん

の人と一緒に試合を観て、世界のレ

ベルを知れたのがすごくうれしかっ

た。

FBWC2023の沖縄グループステージ初日、

わたしたちは沖縄セルラースタジアム那覇

で開催されたパブリックビューイングで

「フィンランド vs オーストラリア戦」と

「 日 本 v s ド イ ツ 戦 」 を 観 戦 し て き ま し

た。奥武山公園内の広場などもFIBA公式

ファンゾーンになっていて、会場を訪れた

人たちが、楽しみながら試合観戦できるよ

うに工夫されていました。沖縄にゆかりが

ある人が音楽やダンス、伝統芸能などを披

露するステージパフォーマンス、沖縄の食

べ物が味わえるキッチンカー、オフィシャ

ルグッズを販売するショップなどもあって

楽しかったです。大型モニターでみんなと

一緒に観戦した試合には大興奮！会場では

高校生ボランティアが活躍していたり、興

南高校のチアリーティング部も応援に来て

いて、高校生もいろいろな形でFBWC2023

をサポートしていました。

公式グッズ、フードにパフォーマンス！
ビッグスクリーンでのW杯に大興奮！

RIANA

RINOA
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オペア留学に行こうと思ったキッカケは？

大城　SIBAにはオペア留学を考えて入学しま

した。もともと保育士をめざしていて、沖縄に

ある米軍基地内の幼稚園で働くのがわたしの

目標です。夢へのかけ橋として、アメリカのバー

ジニア州へオペア留学に行くことにしました。

高橋　わたしは幼いころから海 外に興味を

持っていました。アメリカで現地の人と同じよ

うな生活がしたくて、何か良い方法はないか探

していたところオペア留学を知り、留学経験

者の多いSIBAに入学しました。

留学前にどのような準備をしましたか？

高橋　英語の勉強をしながら保育園と幼稚園

で働きました。英語の勉強方法は英単語を覚

えることが中心で、洋楽を聞いたり洋画は英

語の音声で観るようにしていました。

大城　英検にも積極的に取り組みました。映

画をAll Englishで見聞きし、YouTubeで海外

の様子を見てイメージトレーニングをしていま

した。また、実際に保育現場で働き保育の経

験を積みました。

オペア留学で学んだことは？

高橋　自分のyes/noの意思を伝えることが

大切。日本人のように感じとる文化はないの

で、言いたいことはしっかり言わないと伝わり

ません。英 語で伝えようという意 思があれ

ば、ほとんどの人は耳をかたむけて聞いてくれ

ます。うまく伝わらない時も代弁してくれる人

は多いし、英語ができなくて笑う人はいない。

失敗をおそれず、どんどん挑戦するべきだと思

います。

大城　仕事関係や人間関係など、年齢で上下

関係を作らない世界観がステキ。全てに年齢

は関係ない！ と思わせてくれます。現地で英

語を英語で学ぶことで、日本で学んでいた時

よりも自分の英語に自信が持てるようになり

ました。自分の考えや気持ちはしっかり口に出

して伝えないと相手は気づかないし、わかって

もらえない。コミュニケーションが大切だと学

びました。

留学先で楽しんでいることは？

大城　ホストファミリーと旅行へ行ったこと。

一人でオレゴン州のイトコに会いに行ったこ

と。そして憧れていたコミュニティカレッジに

通い、単位取得もできたこと。現地のネイティ

ブの友人ができ、いっしょにお出かけしたり

パーティーに参加したり、週末も楽しんでいま

す。

高橋　オペアWeekendというプログラムに参

加するため、一人で飛行機で移動しマイアミま

で行きました。日本人がほぼいない環境でさ

まざまな人種の方と楽しく過ごし、ずっとほし

かった現地のアメリカ人の友達もできて、毎週

のように交流しています。

海外生活で気をつけたほうがいいことは？

大城　一人で夜道は歩かないこと。友達はで

きやすいけれど善悪を見極め、誰にでも仲良

く親切にしてはいけないと思う。断る勇気も大

切です。お買い物のときは賞味期限や品質を

確認しています。

高橋　大城さんも言うように、ここにはいろん

な人がいるので、しっかり善悪を見極めて関わ

ること。そして一人で夜道を歩かないよう気を

つけたほうがいいです。

留学で成長した点と将来に生かしたいことは？

大城　リスニングとスピーキングの英語スキ

ルが成長しました。英語の学びは永遠に続き

ます。もっと英語を勉強してスムーズに話せる

ようになりたい。また、たくさんの人と関わる

なかで、いろいろな考え方や世界 観に出会

い、私自身の物事に対する考え方や視野が広

がりました。ホストファミリーとは楽しいこと

ばかりでなく、トラブルや辛いこともあったけ

れど、焦らず自分のペースで解決策を探しな

がら乗り越えてきました。確実に日本にいたこ

ろの自分より成長できている。これからもたく

さんの知識や経験を積んだ社会人として育っ

ていきたいです。

高橋　まだまだ学んでいる途中ですが、留学

前より確実にリスニングとスピーキング力は上

がっている。耳も慣れ、少しずつ言いたいこと

を英語で表現できるようになりました。ここに

はいろんな人種の方が住んでいて、いろんな

生き方を見ることができます。たまにホスト

ファミリーと揉めることもあるけれど、なにか

あるたびお互いに言いたいことを言える環境

があるのはとても助かっていて、その環境のな

かで自分が生きやすくなったと感じます。アメ

リカでの生活が終わったら、オーストラリアで

働く予定です！

留学を考えている後輩にメッセージ

大城　留学をしたいなら、思っているだけでな

く行動に移すべき！ 興味本位や甘い気持ちで

来るべきではないと思うけれども、時間はお

金で買えない。やらないで後悔するよりは、挑

戦して後悔するほうがいいと思うし、その後悔

には価値がついてくると思います。

高橋　留学を考えているなら、行くまでに自分

が何をしないといけないのか考え、それを有言

実行すること。オペア留学をしたいと思って

も、年齢やほかにも制 限がいろいろあるの

で、できるだけリスクが少ない内にやるべき。

日本から離れることで、改めて日本の良し悪

し・海外の良し悪しにも気づけるし、新しい自

分を見つける第一歩になると思います。世界は

広いし、時間はあっという間に過ぎる！ 経験

と時間と若さはお金で買えない！！

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4

0120-61-3515

ht tps : / /www.s iba .ac . jp

SIBAの手厚い留学サポート
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授業でサポート
保育＆英語の授業を通して専門的知識と技
術を身につけられる。（保育士資格・幼稚
園教諭免許をしっかりゲット！）。自分の
レベルに合わせた英語の授業で英語力
UP！ ホストキッズと遊ぶための英語の歌
や手遊びなどを習得！

保育実習でサポート
実際に子どもたちと関わるなかでチャイル
ドケアトレーニング。保育士資格のない方
は、保育園のボランティアなどで200時間
以上の保育経験が必要。

オペア準備のサポート
オペア留学に向けて計画的準備と指導。オ
ペアはアメリカのJ-1ビザ（交流訪問ビ
ザ）を取得できる！

オペア留学中のサポート
オペア留学生の現地での状況を把握できる
ので安心！ 現地にいるSIBA生同士との交
流などもあります。

帰国後のサポート
担当教員による就職支援。保育力＆英語力
＆資格を活かしてしっかり就職！

高橋 佑依さん（22）

那覇商業高校出身、尚学院国際ビ
ジネスアカデミーSIBA チャイル
ドイングリッシュコース。子ども
が好きで海外生活にも興味があ
り、この2つを同時に体験できる
オペア留学にチャレンジ。

コザ高校出身、尚学院国際ビ
ジネスアカデミーSIBA チャイ
ルドイングリッシュコース。
沖縄の基地内の幼稚園の先生
になるのが目標。

大城 野乃花さん（21）

SIBAが専門学校としてはじめてカリキュラムに取り入れた画期的な留学プログラム。
留学先の子どものお世話をしながら語学の勉強をする、
子ども好きな人や海外で保育の仕事に関わりたい方にピッタリの留学方法です。
留学中の先輩たちに現地の様子やメリットなど、オペア留学のリアルを聞いてみたゾ！

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度 国内No.1の実

績
!

SIBAの

 a u  p a i r  P r o g r a m

オペア留学
SIBAが専門学校としてはじめてカリキュラムに取り入れた画期的な留学プログラム。

実
績
!
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アメリカ国務省も認定している有償

チャイルドケア制度で、ホストファミ

リー宅で暮らし、お子さんのお世話

をしながら語学の勉強ができます。

オペア留学はここが違う!

約30万円で留学ができる! 

往復航空券、滞在費用、
食費がかからない! 

年間約140万円の
お給料がもらえる! 

エリアディレクターによる
現地サポートがあるので安心! 

現地で学校に通う場合、学費補
助あり。（年間最大500ドル）

基本1年間の留学なので、シーズ
ンイベントや文化を体験できる!

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）
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高橋　留学を考えているなら、行くまでに自分

が何をしないといけないのか考え、それを有言

実行すること。オペア留学をしたいと思って

も、年齢やほかにも制 限がいろいろあるの
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〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4

0120-61-3515

ht tps : / /www.s iba .ac . jp

SIBAの手厚い留学サポート
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授業でサポート
保育＆英語の授業を通して専門的知識と技
術を身につけられる。（保育士資格・幼稚
園教諭免許をしっかりゲット！）。自分の
レベルに合わせた英語の授業で英語力
UP！ ホストキッズと遊ぶための英語の歌
や手遊びなどを習得！

保育実習でサポート
実際に子どもたちと関わるなかでチャイル
ドケアトレーニング。保育士資格のない方
は、保育園のボランティアなどで200時間
以上の保育経験が必要。

オペア準備のサポート
オペア留学に向けて計画的準備と指導。オ
ペアはアメリカのJ-1ビザ（交流訪問ビ
ザ）を取得できる！

オペア留学中のサポート
オペア留学生の現地での状況を把握できる
ので安心！ 現地にいるSIBA生同士との交
流などもあります。

帰国後のサポート
担当教員による就職支援。保育力＆英語力
＆資格を活かしてしっかり就職！

高橋 佑依さん（22）

那覇商業高校出身、尚学院国際ビ
ジネスアカデミーSIBA チャイル
ドイングリッシュコース。子ども
が好きで海外生活にも興味があ
り、この2つを同時に体験できる
オペア留学にチャレンジ。

コザ高校出身、尚学院国際ビ
ジネスアカデミーSIBA チャイ
ルドイングリッシュコース。
沖縄の基地内の幼稚園の先生
になるのが目標。

大城 野乃花さん（21）

SIBAが専門学校としてはじめてカリキュラムに取り入れた画期的な留学プログラム。
留学先の子どものお世話をしながら語学の勉強をする、
子ども好きな人や海外で保育の仕事に関わりたい方にピッタリの留学方法です。
留学中の先輩たちに現地の様子やメリットなど、オペア留学のリアルを聞いてみたゾ！

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度 国内No.1の実

績
!

SIBAの

 a u  p a i r  P r o g r a m

オペア留学

きやすいけれど善悪を見極め、誰にでも仲良 来るべきではないと思うけれども、時間はお来るべきではないと思うけれども、時間はおきやすいけれど善悪を見極め、誰にでも仲良 来るべきではないと思うけれども、時間はお
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アメリカ国務省も認定している有償

チャイルドケア制度で、ホストファミ

リー宅で暮らし、お子さんのお世話

をしながら語学の勉強ができます。

オペア留学はここが違う!

約30万円で留学ができる! 

往復航空券、滞在費用、
食費がかからない! 

年間約140万円の
お給料がもらえる! 

エリアディレクターによる
現地サポートがあるので安心! 

現地で学校に通う場合、学費補
助あり。（年間最大500ドル）

基本1年間の留学なので、シーズ
ンイベントや文化を体験できる!

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）
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酵素によるでんぷんの分解は、加
工食品やお酒の製造に欠かせな
いもの。実はこれは食べ物の消化
と同じ原理。これを先生といっしょ
に片栗粉と胃腸薬を使った簡単
な方法で実験・観察できる。

酵素を使ったでんぷん分解
の働きを見てみようお仕事体験「生物工学科」

こんな実験や
体験もあるよ！

オープンスクール最後のお楽しみ。
ボーリングゲームで高得点を出す
とプレゼント（マックカード）がもら
えるよ！

いろいろ学んだあとは、
お楽しみタイム！

15：50
ミニゲーム大会

各学科の特徴や取得できる資格な
どについて説明があるよ。自分がど
の分野に興味があるか、イメージし
ながら話を聞こう！

学科ごとの特徴を把握して、
自分の将来をイメージしよう！

14：20
学科説明

出願方法など大切なことはメモを
しよう。学費割引や奨学金の種類も
いろいろある。分割納入など学費の
シミュレーションは事務局に相談
できるよ。

出願方法や学費、
奨学金について知ろう

14：30
学費・奨学金の説明

現役女子高生

!突撃レポート
オープンスクール

8.16wed.
学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 
沖縄県北谷町美浜1丁目5-16
☎098-926-1800
https://www.sci-tec.ac.jp

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

オープンスクールを楽しむコツ
大学3年次編入サポートなど
将来の可能性が広がる学校！
□小波津 愛美さん

私的おすすめポイント

先生が面白くて楽しい！

先生の指導が丁寧で講義に集中できそう

学校のサポートが充実している

オープンスクールに
参加するのは初めて。
今日は IT の体験を
楽しみたいです！

□長濱 猛史先生

参加した者勝ち！ 将来の夢へと
一歩近づく大切な時間

実際に聞いて、見て、学ぶことは将来への
糧になります。積極的に参加して自身の
力で夢を現実へと変えていきましょう。

理工系の学校だからできる実験・実習を体験できる！

いろいろなことを
体験・学習できて

良かった。

学校では学べないことを楽しく学ぶことがで
きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！

オープンスクール参加
希望者には無料送迎が
あるよ。お友達を誘って
電話やネットで申込み
しよう！

＊IT総合学科について
IT総合学科は仕事で活か
せるスキルを習得し、ITの
楽しさや達成感を体感で
きる。アプリ開発やシステ
ム管理、Webサイトのデザ
イン・構築など、ITに関する
知識や技術が基礎から応
用までしっかり学べる。就
活に役立つポートフォリオ
作成も行う。

14：00
学校説明

Check!
学科担当の先生から直接話が聞け、質問できる！

各学科が目指している職業について具体的に聞ける！

2006年生まれ。那覇
商業高校2年生（国
際経済学科）。

突撃レポーター

小波津 愛美

今日は、
サイ ・ テク ・ カレッジ美浜で
初めてのオープンスクール。
楽しんで学びたいです！

2006年生まれ。那覇
商業高校2年生（国
際経済学科）。

突撃レポーター

大城 苺香

どこに学校があって、

どんなことが学べるのか !?

分からないことは

解決しておこうっと。

オープンスクールがスタート！
どんな学校なんだろう？ ドキドキの初参加
専門学校の特徴や、サイ・テク・カレッジか
ら大学3年次へ編入する方法、卒業生の高
い就職率、楽しい学園生活についての説明
がある。資料を見ながらしっかり聞こう。

14：50
各学科にて学び体験

VR体験でペアの子と仮想空間で対決し
たよ。VRゴーグルを装着すると、目の前
に臨場感あふれる空間が現れて驚き！
IT技術の凄さを体感できたよ。

各学科の講師より、
学ぶ内容を詳しく聞こう
今回はIT総合学科でVR体験

IT 総合学科の体験では、
VR ゴーグルを

つけて対戦ゲームをし、
とてもリアルで未来が

楽しみになった。

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所14
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理想の結果を得られなかった大学進学希望者にとって、その後は
浪人での再チャレンジか進路変更（就職・専門学校進学）を考える
のが一般的ですが、期間を空けず専門学校から目標の大学をめざ
せるのが大学編入です。専門学校からの大学編入は、夢を諦めな
いためのひとつの手段です。学費の軽減やワンランク上の大学をめ
ざせる第三の進路ともいえるのではないでしょうか。

専門学校からの
大学編入

あまり知られていませんが、大学への3年次編入学者数は

全国で7,951名、その内専門学校からの編入学は1,766名と

多数います。国公立大学への編入も可能です。大学の編入

学募集は欠員補充の場合と定員募集があり、定員募集は増

える傾向にあります。県内大学においても琉球大学・名桜

大学・沖縄国際大学・沖縄大学・沖縄キリスト教学院大学の

国公私立大学5校で165名以上もの募集があります。全国

の国公立私立大学を視野に入れれば、再チャレンジのチャ

ンスは大きいといえます。

幼稚園教諭や小学校教諭免許取得をめざして再チャレンジする

人にとって、専門学校での短大併修は最短・低価格での目標達

成が可能になります。とくに県内の専門学校は相対的に学費は

低めで通信制大学・短大の併修学費を含めても大学・短大との

格差はほとんど無く、浪人のための予備校費の分だけ節約でき

るメリットがあります。

専門学校から大学へ編入学するには筆記試験や面接・小論文など、大

学の試験を受けることになりますが、各大学は出願資格基準を定めて

おり、それがクリアできる専門学校であることが条件となります。文部科

学大臣の定める基準（終業年数2年以上や課程終了に必要な1,700時間

以上）に加え、有資格者などの大学独自の基準を設けている場合もあり

ますので、専門学校への入学前に目標大学への編入学受験が可能か

しっかり確認する必要があります。

大学によっては、特定科目の履修が前提であったり、専門学校からの

出願を認めていないなど、短期大学からの編入学と比較すると不利な

こともあります。その基準に対応するために大学併修制度を用意して

いる専門学校も多くあります。専門学校卒業と同時に通信による短期

大学卒業資格（準学士）を取得することで短大からの編入学者として

の資格を得ることができ、選択肢の幅がグンと広がります。

項目

合計

国公立大学

私立大学

199

1,567

1,766

336

3,572

3,908

2,023

254

2,277

専門学校
（専門課程）からの編入

短期大学
からの編入

高等専門学校
からの編入

■全国の大学編入実績

■沖縄県内の編入学募集人数

名桜大学 25名
募集
人数

沖縄大学 17名～
募集
人数

琉球大学 40名
募集
人数

沖縄キリスト教学院大学 15名～
募集
人数

沖縄国際大学 68名
募集
人数

入
学

入
学

入
学

入
学

浪人

浪人

専門学校教育
短大通信併修

専門学校教育
短大通信併修

短大教育

大学教育

←‒‒‒‒176万円‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒170万円‒‒‒‒→

←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒352万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒340万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

※文部科学省 令和3年度 学校基本調査
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理想の結果を得られなかった大学進学希望者にとって、その後は
浪人での再チャレンジか進路変更（就職・専門学校進学）を考える
のが一般的ですが、期間を空けず専門学校から目標の大学をめざ
せるのが大学編入です。専門学校からの大学編入は、夢を諦めな
いためのひとつの手段です。学費の軽減やワンランク上の大学をめ
ざせる第三の進路ともいえるのではないでしょうか。

専門学校からの
大学編入

あまり知られていませんが、大学への3年次編入学者数は

全国で7,951名、その内専門学校からの編入学は1,766名と

多数います。国公立大学への編入も可能です。大学の編入

学募集は欠員補充の場合と定員募集があり、定員募集は増

える傾向にあります。県内大学においても琉球大学・名桜

大学・沖縄国際大学・沖縄大学・沖縄キリスト教学院大学の

国公私立大学5校で165名以上もの募集があります。全国

の国公立私立大学を視野に入れれば、再チャレンジのチャ

ンスは大きいといえます。

幼稚園教諭や小学校教諭免許取得をめざして再チャレンジする

人にとって、専門学校での短大併修は最短・低価格での目標達

成が可能になります。とくに県内の専門学校は相対的に学費は

低めで通信制大学・短大の併修学費を含めても大学・短大との

格差はほとんど無く、浪人のための予備校費の分だけ節約でき

るメリットがあります。

専門学校から大学へ編入学するには筆記試験や面接・小論文など、大

学の試験を受けることになりますが、各大学は出願資格基準を定めて

おり、それがクリアできる専門学校であることが条件となります。文部科

学大臣の定める基準（終業年数2年以上や課程終了に必要な1,700時間

以上）に加え、有資格者などの大学独自の基準を設けている場合もあり

ますので、専門学校への入学前に目標大学への編入学受験が可能か

しっかり確認する必要があります。

大学によっては、特定科目の履修が前提であったり、専門学校からの

出願を認めていないなど、短期大学からの編入学と比較すると不利な

こともあります。その基準に対応するために大学併修制度を用意して

いる専門学校も多くあります。専門学校卒業と同時に通信による短期

大学卒業資格（準学士）を取得することで短大からの編入学者として

の資格を得ることができ、選択肢の幅がグンと広がります。

項目

合計

国公立大学

私立大学

199

1,567

1,766

336

3,572

3,908

2,023

254

2,277

専門学校
（専門課程）からの編入

短期大学
からの編入

高等専門学校
からの編入

■全国の大学編入実績

■沖縄県内の編入学募集人数

名桜大学 25名
募集
人数

沖縄大学 17名～
募集
人数

琉球大学 40名
募集
人数

沖縄キリスト教学院大学 15名～
募集
人数

沖縄国際大学 68名
募集
人数

入
学

入
学

入
学

入
学

浪人

浪人

専門学校教育
短大通信併修

専門学校教育
短大通信併修

短大教育

大学教育

←‒‒‒‒176万円‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒170万円‒‒‒‒→

←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒352万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒340万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

※文部科学省 令和3年度 学校基本調査
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専門学校からの大学編入

4年制大学の3年次編入では、短期大学卒業以上（60

単前後の単位取得見込みが必要）としている場合も多

く、短期大学を併修することで短大卒業資格を得て、

ワンランク上の大学への編入学をめざすことが可能

となります。また、4年生専門学校において大学を併修

すると大学卒業資格（学士）が得られ、大学院への進

学も可能となります。

•

専門学校での短期大学・大学併修の最大の魅力は、実践的な知識や技術

を得ながら、学術的で理論的な幅広い知識を身につけられるところ。専門

学校の得意分野であるさまざまな資格が取得できるのも大学•短大併修

の特徴といえます。

高等学校

短大併修専門学校

大学

大学併修

大学院

学校名

育成保育カレッジ学院

沖縄情報経理専門学校  沖縄校 那覇校 名護校

尚学院国際ビジネスアカデミー

尚学院公務員法律大学校

沖縄中央学園

沖縄ビジネス外語学院

海邦電子ビジネス専門学校

サイ・テク・カレッジ美浜

サイ・テク・カレッジ那覇

沖縄こども専門学校

沖縄リゾート&スポーツ専門学校

■大学編入・併修に力を入れている県内専門学校
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専門学校からの大学編入

4年制大学の3年次編入では、短期大学卒業以上（60

単前後の単位取得見込みが必要）としている場合も多

く、短期大学を併修することで短大卒業資格を得て、

ワンランク上の大学への編入学をめざすことが可能

となります。また、4年生専門学校において大学を併修

すると大学卒業資格（学士）が得られ、大学院への進

学も可能となります。

•

専門学校での短期大学・大学併修の最大の魅力は、実践的な知識や技術

を得ながら、学術的で理論的な幅広い知識を身につけられるところ。専門

学校の得意分野であるさまざまな資格が取得できるのも大学•短大併修

の特徴といえます。

高等学校

短大併修専門学校

大学

大学併修

大学院

学校名

育成保育カレッジ学院

沖縄情報経理専門学校  沖縄校 那覇校 名護校

尚学院国際ビジネスアカデミー

尚学院公務員法律大学校

沖縄中央学園

沖縄ビジネス外語学院

海邦電子ビジネス専門学校

サイ・テク・カレッジ美浜

サイ・テク・カレッジ那覇

沖縄こども専門学校

沖縄リゾート&スポーツ専門学校

■大学編入・併修に力を入れている県内専門学校
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人たちにも「がんばったね」といわれてう

れしかったです。

長嶺　専門的なことが学べるのがいちばん

のメリットです。サイ・テク・カレッジの

講義ではノートに手書きが多いのですが、

大学ではみんなノートパソコンを使うの

で、パソコンのスキルアップも必要だと思

います。編入学メンバーの歓迎会やサーク

ルに参加して、人脈が広がりました。実験

では初めてふれる器具もありますが、周り

の女子に聞きながら取り組んでいます。

内間　周りの子は大学で2年間の付き合い

があって、たまに話についていけないこと

もありますが、やりたいことを学べていま

す。コロナでリモート授業が多かった同級

生は3年次で実験が初めてという方もい

て、一緒にスタートしている感じです。ま

た、サイ・テク・カレッジで学んだことを

単位変換して、大学で72単位も振り替えで

きたのも良かったです。

佐竹　これから大学へ編入するので、おふ

たりの意見を参考に準備したいと思いま

す。人間関係が重要だと思うので、積極的

にコミュニケーションをとって学んでいき

たいと考えています。

長嶺　大学の先輩より「人に教えるとより

知識が身につく」と聞き、卒業後は大学院

に進みたいと考えています。そして大学院

卒業後は、地元の環境分析を行う企業への

就職を検討しています。

内間　編入後、興味を持っていた分野の研

究室に入りました。長い期間が必要な研究

なので、大学卒業後は大学院へ進んで、学

びを深めたいと考えています。

佐竹　大学院という選択肢もありますが、

今のところ大学卒業後は就職を考えていま

す。栄養機能食品などを取り扱う分野へ就

職できればと思います。

内間　わたしはほかの大学からサイ・テ

ク・カレッジに入学し、琉大へ編入しまし

た。サイ・テク・カレッジで好きなことを

学び、資格もいろいろ取得できたので、周

り道をするのもいいと思います。

佐竹　編入学の浪人をしたので、正直、後

がなくて焦りました。再受験するとき、サ

イ・テク・カレッジで小論文の対策サポー

トが受けられて、合格が決まったときは安

心しました。大学で学ぶなら最初から一般

入試を受ければ良かったと思うこともあり

ました。

長嶺　一般入試で大学を受験するのが難し

くても、専門学校から大学へ編入すること

もできます。サイ・テク・カレッジで学ん

だことも活かせて大学で単位も変換でき

て、編入はメリットが多いと感じていま

す。

先生　サイ・テク・カレッジは大学との併

願登録ができるので、大学を第一志望で受

験する方も安心だと思います。卒業後は編

入制度を活用して大学へ進学することもで

き、サイ・テク・カレッジで学んだことを

大学で単位変換できることもメリットで

す。希望する道を広げたい方、入学をお待

ちしています。

サイ・テク・カレッジへの
入学の決め手は？

大学卒業後の進路は？

進路を考え中の学生へメッセージ

大学進学時、専門学校からの編入も手段のひとつ！
サイ・テク・カレッジ美浜から大学編入した3人と、
環境生態学科の先生にお話を伺いました。

先輩たちの
大学編入
座談会
text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

編入の試験対策と
合格時の周りの反応

普天間高校卒、2002年生まれ。大学3年生で
編入1年目。サイ・テク・カレッジで学んだ
ことと違う分野の学科に編入した。実験など
戸惑うこともあるが、交流を広げて地域貢献
のサークル活動にも取り組んでいる。

長嶺 成樹さん　ナガミネ・ナリキ

【琉球大学】
農学部 亜熱帯生物資源科学科3年

具志川高校卒、2001年生まれ。大学3年生で
編入1年目。他分野の大学で学んでいたが、
進路変更しサイ・テク・カレッジへ。卒業後
も琉大で好きなことを学んでいる。研究を深
めたいので大学院へ進むことを検討中。

内間 日葵さん　ウチマ・ヒマリ

【琉球大学】
農学部 亜熱帯生物資源科学科3年

北谷高校卒、2002年生まれ。2024年度、琉
大農学部へ編入予定。卒業後、大学編入に向
けて1年間努力を重ねた。サイテクで小論文
対策のサポートも受け、来春、亜熱帯生物資
源科学科3年次へ編入が決まった。

佐竹 良太さん　サタケ・リョウタ

【サイ・テク・カレッジ美浜】
環境生態学科2022年度卒

座談会に参加した3人が在籍していた時の、
サイ・テク・カレッジ環境生態学科の先生。

長濱 猛史先生　ナガハマ・タケフミ
サイ・テク・カレッジ美浜

長嶺　大学受験も経験しましたが、一般入

試の受験は勉強する科目が多く大変でし

た。サイ・テク・カレッジのパンフレット

を読んで編入制度があるのを知り、浪人す

るよりサイ・テク・カレッジから大学へ編

入すると試験科目も少なく有利だと思い、

入学を決めました。

佐竹　環境保護に興味を持っていて、それ

に関する資格が取れる学校を探していまし

た。サイ・テク・カレッジではそれが可能

なことと、大学編入もめざせることを知っ

て入学しました。

内間　高校卒業後、ほかの大学に入学した

けれど、好きなことを学びたいとの思いが

強くなり進路変更をしました。1年浪人す

るよりは専門学校で学ぼうと考えて、編入

制度のあるサイ・テク・カレッジへ入学を

決めました。

長嶺　琉大の編入試験は「生化学・英語・

小論文・面接」のみで、一般入試に比べて

勉強する科目が少ないのが良かったです。

英語は苦手でしたが、TOEICのスコアで評価

されるのでとくに勉強しました。編入の追

加合格がわかったとき、自分自身ももちろ

んですが、親もとても喜んでくれました。

内間　編入試験に向けて、サイ・テク・カ

レッジの授業で学んだ内容を復習しまし

た。ほかには受験する学科の教授の研究論

文を読みました。合格したとき親は「お疲

れさま!」という軽い感じでしたが「やりた

いことがあればやりなさい」という後押し

もあり、大学でも好きなことを学べて感謝

しています。

佐竹　編入学に関する情報は少ないので、

情報収集が大切だと思います。面接対策な

ど、サイ・テク・カレッジの先生に聞いた

り、ネットで情報を得ました。最初の編入

試験に落ちたとき、諦めようと思いました

が、サイ・テク・カレッジで小論文の対策

をして英語の学習にも励み、かなり成績が

伸びました。不安を抱えながらも継続して

努力し、2度目で合格したとき、周りの友

大学生活について教えてください
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人たちにも「がんばったね」といわれてう

れしかったです。

長嶺　専門的なことが学べるのがいちばん

のメリットです。サイ・テク・カレッジの

講義ではノートに手書きが多いのですが、

大学ではみんなノートパソコンを使うの

で、パソコンのスキルアップも必要だと思

います。編入学メンバーの歓迎会やサーク

ルに参加して、人脈が広がりました。実験

では初めてふれる器具もありますが、周り

の女子に聞きながら取り組んでいます。

内間　周りの子は大学で2年間の付き合い

があって、たまに話についていけないこと

もありますが、やりたいことを学べていま

す。コロナでリモート授業が多かった同級

生は3年次で実験が初めてという方もい

て、一緒にスタートしている感じです。ま

た、サイ・テク・カレッジで学んだことを

単位変換して、大学で72単位も振り替えで

きたのも良かったです。

佐竹　これから大学へ編入するので、おふ

たりの意見を参考に準備したいと思いま

す。人間関係が重要だと思うので、積極的

にコミュニケーションをとって学んでいき

たいと考えています。

長嶺　大学の先輩より「人に教えるとより

知識が身につく」と聞き、卒業後は大学院

に進みたいと考えています。そして大学院

卒業後は、地元の環境分析を行う企業への

就職を検討しています。

内間　編入後、興味を持っていた分野の研

究室に入りました。長い期間が必要な研究

なので、大学卒業後は大学院へ進んで、学

びを深めたいと考えています。

佐竹　大学院という選択肢もありますが、

今のところ大学卒業後は就職を考えていま

す。栄養機能食品などを取り扱う分野へ就

職できればと思います。

内間　わたしはほかの大学からサイ・テ

ク・カレッジに入学し、琉大へ編入しまし

た。サイ・テク・カレッジで好きなことを

学び、資格もいろいろ取得できたので、周

り道をするのもいいと思います。

佐竹　編入学の浪人をしたので、正直、後

がなくて焦りました。再受験するとき、サ

イ・テク・カレッジで小論文の対策サポー

トが受けられて、合格が決まったときは安

心しました。大学で学ぶなら最初から一般

入試を受ければ良かったと思うこともあり

ました。

長嶺　一般入試で大学を受験するのが難し

くても、専門学校から大学へ編入すること

もできます。サイ・テク・カレッジで学ん

だことも活かせて大学で単位も変換でき

て、編入はメリットが多いと感じていま

す。

先生　サイ・テク・カレッジは大学との併

願登録ができるので、大学を第一志望で受

験する方も安心だと思います。卒業後は編

入制度を活用して大学へ進学することもで

き、サイ・テク・カレッジで学んだことを

大学で単位変換できることもメリットで

す。希望する道を広げたい方、入学をお待

ちしています。

サイ・テク・カレッジへの
入学の決め手は？

大学卒業後の進路は？

進路を考え中の学生へメッセージ

大学進学時、専門学校からの編入も手段のひとつ！
サイ・テク・カレッジ美浜から大学編入した3人と、
環境生態学科の先生にお話を伺いました。

先輩たちの
大学編入
座談会
text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

編入の試験対策と
合格時の周りの反応

普天間高校卒、2002年生まれ。大学3年生で
編入1年目。サイ・テク・カレッジで学んだ
ことと違う分野の学科に編入した。実験など
戸惑うこともあるが、交流を広げて地域貢献
のサークル活動にも取り組んでいる。

長嶺 成樹さん　ナガミネ・ナリキ

【琉球大学】
農学部 亜熱帯生物資源科学科3年

具志川高校卒、2001年生まれ。大学3年生で
編入1年目。他分野の大学で学んでいたが、
進路変更しサイ・テク・カレッジへ。卒業後
も琉大で好きなことを学んでいる。研究を深
めたいので大学院へ進むことを検討中。

内間 日葵さん　ウチマ・ヒマリ

【琉球大学】
農学部 亜熱帯生物資源科学科3年

北谷高校卒、2002年生まれ。2024年度、琉
大農学部へ編入予定。卒業後、大学編入に向
けて1年間努力を重ねた。サイテクで小論文
対策のサポートも受け、来春、亜熱帯生物資
源科学科3年次へ編入が決まった。

佐竹 良太さん　サタケ・リョウタ

【サイ・テク・カレッジ美浜】
環境生態学科2022年度卒

座談会に参加した3人が在籍していた時の、
サイ・テク・カレッジ環境生態学科の先生。

長濱 猛史先生　ナガハマ・タケフミ
サイ・テク・カレッジ美浜

長嶺　大学受験も経験しましたが、一般入

試の受験は勉強する科目が多く大変でし

た。サイ・テク・カレッジのパンフレット

を読んで編入制度があるのを知り、浪人す

るよりサイ・テク・カレッジから大学へ編

入すると試験科目も少なく有利だと思い、

入学を決めました。

佐竹　環境保護に興味を持っていて、それ

に関する資格が取れる学校を探していまし

た。サイ・テク・カレッジではそれが可能

なことと、大学編入もめざせることを知っ

て入学しました。

内間　高校卒業後、ほかの大学に入学した

けれど、好きなことを学びたいとの思いが

強くなり進路変更をしました。1年浪人す

るよりは専門学校で学ぼうと考えて、編入

制度のあるサイ・テク・カレッジへ入学を

決めました。

長嶺　琉大の編入試験は「生化学・英語・

小論文・面接」のみで、一般入試に比べて

勉強する科目が少ないのが良かったです。

英語は苦手でしたが、TOEICのスコアで評価

されるのでとくに勉強しました。編入の追

加合格がわかったとき、自分自身ももちろ

んですが、親もとても喜んでくれました。

内間　編入試験に向けて、サイ・テク・カ

レッジの授業で学んだ内容を復習しまし

た。ほかには受験する学科の教授の研究論

文を読みました。合格したとき親は「お疲

れさま!」という軽い感じでしたが「やりた

いことがあればやりなさい」という後押し

もあり、大学でも好きなことを学べて感謝

しています。

佐竹　編入学に関する情報は少ないので、

情報収集が大切だと思います。面接対策な

ど、サイ・テク・カレッジの先生に聞いた

り、ネットで情報を得ました。最初の編入

試験に落ちたとき、諦めようと思いました

が、サイ・テク・カレッジで小論文の対策

をして英語の学習にも励み、かなり成績が

伸びました。不安を抱えながらも継続して

努力し、2度目で合格したとき、周りの友
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専門学校で学びながら大学をめざす!

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

琉球大学を始め、令和4年度までに16大学87名の3年次編入者を輩出しました。サイ・テク・カレッ
ジ美浜ではこれまでの実績と経験をもとに、希望する大学に合格するための個別の編入試験対
策を行っています。そして、大学に編入することがゴールではありません。将来の目標を定め、そこ
に向かって成長していけるよう、人間力を磨くことも大切だと考えています。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジか
ら大学編入を目指す場合は英語などの主要科目と専門科目、小論文、面接が課せられます。編入を目
指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制
でサポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は学校推薦を
受けて、編入試験に望むことも可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重
要です。また、サイ・テク・カレッジならではの、実験や資格取得など、大学編入後や就職活動において
も有益なカリキュラムが整っていますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生
活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成12年～令和4年度）
●琉球大学農学部（42名）●琉球大学工学部（1名）●長崎大学環境学部（1名）●島根大学生物資源学部（1名）●東京理科大学理学部（1名）
●富山大学（1名）●沖縄国際大学（20名）●名桜大学（3名）●長崎総合科学大学（5名）●東海大学（4名）●近畿大学（1名）●四日市大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

https://www.sci-tec.ac.jp

大学編入についての
ガイダンス ▶ 専門科目面接

小論文対策 ▶ 5～10月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

【大学編入実績のある学科】
環境生態学科（琉球大学、島根大学、
長崎大学、東海大学、四日市大学など）
生物工学科（琉球大学、東海大学、
近畿大学、富山大学など）
環境建築学科（琉球大学など）
その他の学科からでも
大学3年次編入は可能です。

編入

▶大学編入についての
ガイダンス ▶

基礎科目（英語・
数学・物理）対策

専門科目面接

7～8月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

編入試験の内容は受験する大学、学部によって異なります。琉球大学工学部建築学コースを例にあげると
英語・数学・物理と面接の試験があります。面接では、建築についても質問されます。本校では面接時の姿
勢、話し方、PR方法など大学編入試験対策のノウハウを徹底指導して多くの合格者を輩出してきました。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジ那覇
から大学編入を目指す場合は英語・数学・物理の基礎科目と専門科目面接が課せられます。編入を目指
す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制でサ
ポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は、編入試験に望むこ
とが可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重要です。また、サイ・テク・カレッ
ジ那覇ならではの、資格取得など、大学編入後や就職活動においても有益なカリキュラムが整っていま
すので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成15年～令和4年度）
●琉球大学工学部（22名）●沖縄国際大学（5名）●沖縄キリスト教学院大学（5名）●沖縄大学（4名）
●愛知産業大学（2名）●東京農業大学（1名）●長崎総合科学大学（1名）●山口福祉文化大学（1名）
●湘南工業大学（1名）●東京情報大学（1名）●東京理科大学（1名）●大分大学（1名）

理工系大学へ合格者を多数輩出! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇

〒900-0005 沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

https://www.stc-naha.ac.jp

【大学編入実績のある学科】
建築デザイン科
（琉球大学工学部、沖縄国際大学、
沖縄キリスト教学院大学、沖縄大学、
愛知産業大学、東京農業大学、
長崎総合科学大学、山口福祉文化大学、
湘南工業大学、東京情報大学、
東京理科大学、大分大学）

編入
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専門学校で学びながら大学をめざす!

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

琉球大学を始め、令和4年度までに16大学87名の3年次編入者を輩出しました。サイ・テク・カレッ
ジ美浜ではこれまでの実績と経験をもとに、希望する大学に合格するための個別の編入試験対
策を行っています。そして、大学に編入することがゴールではありません。将来の目標を定め、そこ
に向かって成長していけるよう、人間力を磨くことも大切だと考えています。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジか
ら大学編入を目指す場合は英語などの主要科目と専門科目、小論文、面接が課せられます。編入を目
指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制
でサポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は学校推薦を
受けて、編入試験に望むことも可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重
要です。また、サイ・テク・カレッジならではの、実験や資格取得など、大学編入後や就職活動において
も有益なカリキュラムが整っていますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生
活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成12年～令和4年度）
●琉球大学農学部（42名）●琉球大学工学部（1名）●長崎大学環境学部（1名）●島根大学生物資源学部（1名）●東京理科大学理学部（1名）
●富山大学（1名）●沖縄国際大学（20名）●名桜大学（3名）●長崎総合科学大学（5名）●東海大学（4名）●近畿大学（1名）●四日市大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

https://www.sci-tec.ac.jp

大学編入についての
ガイダンス ▶ 専門科目面接

小論文対策 ▶ 5～10月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

【大学編入実績のある学科】
環境生態学科（琉球大学、島根大学、
長崎大学、東海大学、四日市大学など）
生物工学科（琉球大学、東海大学、
近畿大学、富山大学など）
環境建築学科（琉球大学など）
その他の学科からでも
大学3年次編入は可能です。

編入

▶大学編入についての
ガイダンス ▶

基礎科目（英語・
数学・物理）対策

専門科目面接

7～8月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

編入試験の内容は受験する大学、学部によって異なります。琉球大学工学部建築学コースを例にあげると
英語・数学・物理と面接の試験があります。面接では、建築についても質問されます。本校では面接時の姿
勢、話し方、PR方法など大学編入試験対策のノウハウを徹底指導して多くの合格者を輩出してきました。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジ那覇
から大学編入を目指す場合は英語・数学・物理の基礎科目と専門科目面接が課せられます。編入を目指
す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制でサ
ポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は、編入試験に望むこ
とが可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重要です。また、サイ・テク・カレッ
ジ那覇ならではの、資格取得など、大学編入後や就職活動においても有益なカリキュラムが整っていま
すので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成15年～令和4年度）
●琉球大学工学部（22名）●沖縄国際大学（5名）●沖縄キリスト教学院大学（5名）●沖縄大学（4名）
●愛知産業大学（2名）●東京農業大学（1名）●長崎総合科学大学（1名）●山口福祉文化大学（1名）
●湘南工業大学（1名）●東京情報大学（1名）●東京理科大学（1名）●大分大学（1名）

理工系大学へ合格者を多数輩出! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇

〒900-0005 沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

https://www.stc-naha.ac.jp

【大学編入実績のある学科】
建築デザイン科
（琉球大学工学部、沖縄国際大学、
沖縄キリスト教学院大学、沖縄大学、
愛知産業大学、東京農業大学、
長崎総合科学大学、山口福祉文化大学、
湘南工業大学、東京情報大学、
東京理科大学、大分大学）

編入
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大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

チャイルドイングリッシュコースでは、豊岡短期大学との併修により「保育士資格
＋幼稚園教諭二種免許」の取得が可能です。さらに、社会福祉主事任用資格や小
学校英語指導者資格など多様な資格取得も可能です。希望者は、アメリカ国務省
認定有給チャイルドケア「オペア留学プログラム」へ参加することができます。

こども未来本科
チャイルドイングリッシュコース（2年課程）

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

http://www.siba.ac.jp

SIBAの
大学併修•短大併修は

3コース

併修

短大
併修

カレッジコースでは、近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修
により大学編入に必要な単位の取得が可能になります。SIBAから国公
立大学・私立大学への3年次編入を目指します。また沖縄国際大学・沖
縄大学の指定校により面接と書類選考のみで合否判定されます。

国際ビジネス本科
カレッジコース（2年課程）

短大
併修

小学校教員養成コースでは、豊岡短期大学＆姫路大学との併修により「保育士資
格＋幼稚園教諭一種免許＋小学校教諭一種免許」の3つ全て取得可能です。さら
に、3・4年次には授業に教員採用試験対策を盛り込んでおり教採対策はバッチ
リ！ ピアノ・リコーダー・マット運動・模擬授業等の2次対策も充実しています！

こども未来本科
小学校教員養成コース（4年課程）

大学
併修

SIBAでは近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修により、大学編入に必要な単位の修得が
可能。従来の進学スタイルを一新、SIBAから国公私立大学3年次編入へチャレンジ! 夢実現へステップ
アップ、無理なく目標大学を目指します。他に追随を許さないSIBAならではの教育プログラムです。

【大学編入への取り組み】　単位取得と資格取得に加え編入試験対策も！

■資格検定も同時に取得！（取得可能検定）
Excel検定／TOEIC／税務検定／簿記検定／日商簿記検
定／Word検定／ファイナンシャル・プランナー技能検定

■3年次編入試験の指定校獲得！
沖縄国際大学・沖縄大学
SIBAは沖縄国際大学、沖縄大学の3年次編入学試験指
定校により、SIBAの学生は編入学試験時において面接
と書類選考のみで合否が判定されます。

■SIBA卒業と同時に2つの卒業資格が取得可能！
近畿大学との併修により、短期大学【短期大学士】と専
門学校【専門士】の2つの卒業資格が取得可能。

■過去18年間の大学編入実績223名合格！
●琉球大学（68名）●国立埼玉大学（2名）
●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学

（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（22名）●近畿
大学（3名）●追手門学院大学（1名）●帝京
大学（3名）●桜美林大学（2名）●専修大学

（1名）●九州産業大学（5名）●中京大学（1
名）●拓殖大学（2名）●朝日大学（3名）
●沖縄国際大学（81名）●沖縄キリスト教
学院大学（4名）●沖縄大学（12名）●東京
成徳大学（1名）

浪人はしたくない! 志望大学には絶対合格したい!

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー http://www.siba.ac.jp

国際ビジネス本科（2年）
カレッジコース（大学編入）

大学進学への新ルート!

通信教育単位修得の授業
簿記論・心理学・民法等

編入試験対策の授業
英語・小論文・面接等

資格取得の授業
簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F 
　0120-61-3515
     info.spula@spula.ac.jpe

https://www.spula.ac.jp併修

専門学校に在籍しながら大学卒業ができる
法学の名門「中央大学」との連携プログラム

沖縄で名門 中央大学
法学部を卒業できる!

メリット1 SPuLAと中央大学のダブルスクール
尚学院公務員法律大学校と同時に中央大学法学部通信教育課程に入学。2つの学生証を持ち、ダブル
スクールで同時の卒業を目指す。専門学校の強みである資格や公務員試験対策などを本校で受講。さ
らに中央大学が卒業できるレベルの法学教育も本校で学び、大学卒業資格を取得。

メリット2 法学の名門「中央大学」を卒業
中央大学法学部卒業は、入学試験に合格し、通学課程を卒業する方法と本校で併修可能な通信教育課
程を卒業する方法があります。しかし卒業時に中央大学が認める学力レベルに達している必要がありま
す。

メリット3 「学士」の学位を取得
専門学校4年課程の卒業「高度専門士」に加え、大学卒業の「学士」取得は充実した学びの証明にもなり
ます。「高度専門士」は、文部科学省により学歴の面で大学同等と認定され、大学院進学も可能。公務員
試験では大卒同等扱いとなります。

メリット4 レポート学習免除など提携校としてのメリット
本校で中央大学を併修する学生は、通信教育における学びの中心であるレポート学習が免除され、本
校での講義で理解を深めながら中央大学の学習を進めていくことができます。

専門課程
（2年制）

応用課程
（2年制）

物流情報科

国際ホスピタリティ観光科

生産機械技術科

電気エネルギー制御科

電子情報技術科

住居環境科

生産技術科、電子情報技術
科、電気エネルギー制御科

の約9割が

応用課程に進学！

沖縄職業能力開発大学校 www3.jeed.go.jp/okinawa/college/進学

沖縄職業能力開発大学校では、2年間の専門
課程修了後、さらに2年間の応用課程に進学
が可能です。ものづくりに必要な基本的な知
識や技術を身につけた後、応用課程ではワー
キンググループ方式で製品の企画開発から
製作まで、実践的な能力を身に付け、生産現
場のリーダーと成り得る人材を育成します。

〒904-2141 沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）        okinawa-college02@jeed.go.jpe

【1年次】【2年次】

さらに国公私立の
大学院へ進学！

沖縄職業能力開発大学校の応
用課程を修了すると、4年制大
学卒と同等となり国公私立の
大学院への進学も可能です。

STEP UP!
生産機械システム技術科

生産電気システム技術科

生産電子情報システム技術科

建築施工システム技術科
※九州校、近畿校等に設置

生産現場のリーダーを目指し
ステップアップ!

進学

【3年次】【4年次】
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大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

チャイルドイングリッシュコースでは、豊岡短期大学との併修により「保育士資格
＋幼稚園教諭二種免許」の取得が可能です。さらに、社会福祉主事任用資格や小
学校英語指導者資格など多様な資格取得も可能です。希望者は、アメリカ国務省
認定有給チャイルドケア「オペア留学プログラム」へ参加することができます。

こども未来本科
チャイルドイングリッシュコース（2年課程）

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

http://www.siba.ac.jp

SIBAの
大学併修•短大併修は

3コース

併修

短大
併修

カレッジコースでは、近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修
により大学編入に必要な単位の取得が可能になります。SIBAから国公
立大学・私立大学への3年次編入を目指します。また沖縄国際大学・沖
縄大学の指定校により面接と書類選考のみで合否判定されます。

国際ビジネス本科
カレッジコース（2年課程）

短大
併修

小学校教員養成コースでは、豊岡短期大学＆姫路大学との併修により「保育士資
格＋幼稚園教諭一種免許＋小学校教諭一種免許」の3つ全て取得可能です。さら
に、3・4年次には授業に教員採用試験対策を盛り込んでおり教採対策はバッチ
リ！ ピアノ・リコーダー・マット運動・模擬授業等の2次対策も充実しています！

こども未来本科
小学校教員養成コース（4年課程）

大学
併修

SIBAでは近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修により、大学編入に必要な単位の修得が
可能。従来の進学スタイルを一新、SIBAから国公私立大学3年次編入へチャレンジ! 夢実現へステップ
アップ、無理なく目標大学を目指します。他に追随を許さないSIBAならではの教育プログラムです。

【大学編入への取り組み】　単位取得と資格取得に加え編入試験対策も！

■資格検定も同時に取得！（取得可能検定）
Excel検定／TOEIC／税務検定／簿記検定／日商簿記検
定／Word検定／ファイナンシャル・プランナー技能検定

■3年次編入試験の指定校獲得！
沖縄国際大学・沖縄大学
SIBAは沖縄国際大学、沖縄大学の3年次編入学試験指
定校により、SIBAの学生は編入学試験時において面接
と書類選考のみで合否が判定されます。

■SIBA卒業と同時に2つの卒業資格が取得可能！
近畿大学との併修により、短期大学【短期大学士】と専
門学校【専門士】の2つの卒業資格が取得可能。

■過去18年間の大学編入実績223名合格！
●琉球大学（68名）●国立埼玉大学（2名）
●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学

（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（22名）●近畿
大学（3名）●追手門学院大学（1名）●帝京
大学（3名）●桜美林大学（2名）●専修大学

（1名）●九州産業大学（5名）●中京大学（1
名）●拓殖大学（2名）●朝日大学（3名）
●沖縄国際大学（81名）●沖縄キリスト教
学院大学（4名）●沖縄大学（12名）●東京
成徳大学（1名）

浪人はしたくない! 志望大学には絶対合格したい!

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー http://www.siba.ac.jp

国際ビジネス本科（2年）
カレッジコース（大学編入）

大学進学への新ルート!

通信教育単位修得の授業
簿記論・心理学・民法等

編入試験対策の授業
英語・小論文・面接等

資格取得の授業
簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F 
　0120-61-3515
     info.spula@spula.ac.jpe

https://www.spula.ac.jp併修

専門学校に在籍しながら大学卒業ができる
法学の名門「中央大学」との連携プログラム

沖縄で名門 中央大学
法学部を卒業できる!

メリット1 SPuLAと中央大学のダブルスクール
尚学院公務員法律大学校と同時に中央大学法学部通信教育課程に入学。2つの学生証を持ち、ダブル
スクールで同時の卒業を目指す。専門学校の強みである資格や公務員試験対策などを本校で受講。さ
らに中央大学が卒業できるレベルの法学教育も本校で学び、大学卒業資格を取得。

メリット2 法学の名門「中央大学」を卒業
中央大学法学部卒業は、入学試験に合格し、通学課程を卒業する方法と本校で併修可能な通信教育課
程を卒業する方法があります。しかし卒業時に中央大学が認める学力レベルに達している必要がありま
す。

メリット3 「学士」の学位を取得
専門学校4年課程の卒業「高度専門士」に加え、大学卒業の「学士」取得は充実した学びの証明にもなり
ます。「高度専門士」は、文部科学省により学歴の面で大学同等と認定され、大学院進学も可能。公務員
試験では大卒同等扱いとなります。

メリット4 レポート学習免除など提携校としてのメリット
本校で中央大学を併修する学生は、通信教育における学びの中心であるレポート学習が免除され、本
校での講義で理解を深めながら中央大学の学習を進めていくことができます。

専門課程
（2年制）

応用課程
（2年制）

物流情報科

国際ホスピタリティ観光科

生産機械技術科

電気エネルギー制御科

電子情報技術科

住居環境科

生産技術科、電子情報技術
科、電気エネルギー制御科

の約9割が

応用課程に進学！

沖縄職業能力開発大学校 www3.jeed.go.jp/okinawa/college/進学

沖縄職業能力開発大学校では、2年間の専門
課程修了後、さらに2年間の応用課程に進学
が可能です。ものづくりに必要な基本的な知
識や技術を身につけた後、応用課程ではワー
キンググループ方式で製品の企画開発から
製作まで、実践的な能力を身に付け、生産現
場のリーダーと成り得る人材を育成します。

〒904-2141 沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）        okinawa-college02@jeed.go.jpe

【1年次】【2年次】

さらに国公私立の
大学院へ進学！

沖縄職業能力開発大学校の応
用課程を修了すると、4年制大
学卒と同等となり国公私立の
大学院への進学も可能です。

STEP UP!
生産機械システム技術科

生産電気システム技術科

生産電子情報システム技術科

建築施工システム技術科
※九州校、近畿校等に設置

さらに国公私立の

生産現場のリーダーを目指し
ステップアップ!

進学

【3年次】【4年次】
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気になる
学校の

情報収集！

さらに抽選で年間100名の高校生に!

500円商品券

資料請求した
全員に

もれなく
プレゼントの

チャンス!

● A&W500円商品券は毎月末10名前後を抽選し、商品の発送をもって
　 お知らせします。
● 当選者の発表は、その都度発送をもってお知らせいたします。
　 ご了承ください。

【プレゼントの概要】
● A&W無料ドリンク券は、応募があったその都度ドリンク券の発送を
　 もってお知らせします。
● A&W無料ドリンク券は、オレンジ（R）もしくはルートビア（R）に
　 限ります。

ID：55shingaku
［その②］  IDを検索して友だちになろう。

［その①］  QRを読み込んで友だちになろう。

A&Wよりさらにビッグチャンス! 県内A&Wをはじめ、沖縄本島の
サーティワンアイスクリーム、レストランリ・ド、ケニーズ、割烹ひさごやで利用できる
500円商品券を年間100名にプレゼント!!
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プレゼントをGET！

イベント情報を
いち早くお届け！

LINE公式アカウント「シンガク図鑑」では、
進学をサポートするあらゆる情報やそのほか、
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❷ 調べたい学校名で検索するだけ！
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の奨学金情報が検索できる！ 約 校

エ
リ
ア
で
検
索

直
接
入
力
検
索

26

気になる
学校の

情報収集！

さらに抽選で年間100名の高校生に!

500円商品券

資料請求した
全員に

もれなく
プレゼントの

チャンス!

● A&W500円商品券は毎月末10名前後を抽選し、商品の発送をもって
　 お知らせします。
● 当選者の発表は、その都度発送をもってお知らせいたします。
　 ご了承ください。

【プレゼントの概要】
● A&W無料ドリンク券は、応募があったその都度ドリンク券の発送を
　 もってお知らせします。
● A&W無料ドリンク券は、オレンジ（R）もしくはルートビア（R）に
　 限ります。

ID：55shingaku
［その②］  IDを検索して友だちになろう。

［その①］  QRを読み込んで友だちになろう。

A&Wよりさらにビッグチャンス! 県内A&Wをはじめ、沖縄本島の
サーティワンアイスクリーム、レストランリ・ド、ケニーズ、割烹ひさごやで利用できる
500円商品券を年間100名にプレゼント!!

資料請求して
うれしいプレゼント！

進学に関する
情報を配信！

資料請求して
プレゼントをGET！

イベント情報を
いち早くお届け！

LINE公式アカウント「シンガク図鑑」では、
進学をサポートするあらゆる情報やそのほか、
おトクなキャンペーンや企画も満載！

資料請求でもれなく全員にプレゼント!

A&Wドリンク券
［オレンジ・ルートビア］

資料請求した高校生全員にもれなく、A&Wドリンク券を
プレゼント! 県内すべてのA&Wで利用が可能です! 勉強
の合間に、部活の帰りに、A&Wでリフレッシュしよう!!

LINEでカンタン検索！

奨 学 金 ナ ビ
新サービス開

始!

シ
ン
ガ
ク
図
鑑

奨
学
金
を
掲
載
中

減
免
・
給
付
型
の

シンガク図鑑 www.55shingaku.jp 毎年2月と6月に発刊

LINE公式アカウントを登録して検索！

❶ シンガク図鑑公式アカウントを友だち追加
❷ 調べたい学校名で検索するだけ！

【登録・検索方法】

奨 学 金 ナ ビ
LINEで検索

◀タップして学校名を入力！

奨 学

◀タップして学校名を入力！

ここをタップしてね

奨 学 金 ナ ビ
LINEで検索

◁これを押して入力◁これを押して入力

ここをタップしてね

「シンガク図鑑」に掲載中の学校
の奨学金情報が検索できる！ 約 校

エ
リ
ア
で
検
索

直
接
入
力
検
索

27



県内には4年制大学が7校、短期大学3校、大学校3校、県知事認可の専修学校が59校あります。シン

ガク図鑑発刊当初、「就職も進学もしない無業者」が30%前後という高い比率に強い問題意識を

持っていましたが、2022年（令和4年）には12.5%となり、全国と比較するとまだまだ高い数値です

が、だいぶ改善されてきました。令和4年の最新情報によると、大学・短大進学が44.6%、専門学校

等進学が31.2%となっており73.7%が進学しているので、高等教育機関への進学はより一般的に

なってきているといえます。では、進学先を決めるとき、何を基準にしていけばよいのでしょうか。正

確な数は把握していませんが、沖縄では総合型選抜（AO）や推薦型選抜の受験希望学生が多いと

いわれており、「指定校推薦がある学校から選ぶ」「推薦基準を満たしている学校から選ぶ」という

消去法的に進路を決めていることが多々あると聞きます。大学進学でも専門学校進学でも、最終的

には就職をする訳ですから、就職と進学はぜひともセットで考えて欲しいと思います。

なにになりたいか?→どんなことを学べばいいのか?→それを学べる学校はどことどこ?→その学校

の特徴は? 学費は? 奨学金は? といった志向で進学先を絞り込んでいきましょう! とくに専門学校の

場合には2年間の場合が多く、進学して1年後には早くも就職活動に入らなければいけません。どん

な心構えで進学するかで大学や専門学校卒業時に大きな差となってきます。

「夢実現! Catch the dream」では、少しでもみなさんの進路のきっかけづくりとなれるよう編集して

います。ぜひ参考にしてください。

※文部科学省 令和4年度 学校基本調査

なぜ進学するのか? が発刊のきっかけ。

Catch
thedream

県内学校情報

沖縄職業能力開発大学校……………………………………

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー…………

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校………………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜……………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇……………

30p・41p

32p・41p

34p・41p

36p・40p

38p・40p

なにに
なりたい?

どんなことを
学べばいい?

それを学べる
学校はどこ?

その学校の
特徴は? 進路決定

高校卒業後の進路
沖縄の
高等教育機関設置数

大学 7校

短期大学 2校

大学校 3校

専門学校 59校

合　計 71校
31.2%

44.6%

12.5%

専門学校など

11.7% 大学・短大

無業者

※一時的な仕事に
就いた者を含む

就職

0.0%
その他

大学・短大
59.5%21.1%

専門学校など

4.9%
無業者

0.01%
その他

14.6%
就職
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工業高校卒業後は就職しようと考えていた

が、高校の先生に沖縄職業能力開発大学校の

ことを教えてもらい、進学することを決めた。

ものづくりに興味を持ち始めたのは子どもの

ころ。家をDIYで補修する父を手伝って、釘や

ペンキを使い自分の手で作りあげることに楽

しさを感じたのがきっかけだ。大嶺さんは工

業高校で学んだ知識や資格もあったが、沖縄

職業能力開発大学校での学びは、実習機器な

どの設備や教わる内容もレベルが違うと感じ

たそうだ。とにかく実習が多いので、課題が終

わらないときは放課後も残り、メンバーと協力

し合いながら製作を進めることもあったそう

だ。専門課程で2年間学んだ大嶺さんは、より

高い技術を習得したいと応用課程へ進んだ。

図面や設計、加工や組立のほか、製作するため

の発注業務があることも知り、製品を形にす

るためには幅広い知識とチームワーク、そして

スピード重視で終わらせることが大切だと学

んだ。授業のなかで企業が抱える課題を解決

するグループワークもあり、そのときは機械科

だけでなく電子科や電気科とも連携して製作

を行う。今は先輩から引き継いだ『海のサンゴ

の生態を調査するための製品』の完成に向け

取り組んでいる。自分が「こんな風に作りた

い」と考えたことも「電気的には難しい」な

ど、それぞれの専門知識や技術を生かし、コ

ミュニケーションを取りながらひとつの製品を

作り上げるのは、貴重な実践の場となってい

る。機械科は難しいと思われがちだが「先生に

も気さくに質問することができ、聞けばすぐに

教えてもらえる」そうで、普通高校から進学し

てきたかたや社会人入学のかたでも安心して

学べる環境がある。

ものづくりは周りとのコミュニケーションが必要。
完璧を求めすぎず、まずは完成させることが大切！

沖縄職業能力開発大学校
高良 富夫 校長

校長からの
メッセージ

from 沖縄職業能力開発大学校
あなたの夢はなんですか?

沖縄職業能力開発大学校
Okinawa Polytechnic College

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）
http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/

2024年度 募集学科

■専門課程
　生産機械技術科／2年制［20名］

　電子情報技術科／2年制［25名］

　電気エネルギー制御科／2年制［25名］

　住居環境科／2年制［20名］

　物流情報科／2年制［20名］

　国際ホスピタリティ観光科／2年制［20名］

■応用課程
　生産機械システム技術科／2年制［20名］

　生産電子情報システム技術科／2年制［20名］

　生産電気システム技術科／2年制［20名］

生産機械技術科2年

嘉陽 海輝（美里工業高校）

生産電子情報システム技術科2年

安里 貴大（那覇商業高校）

生産電気システム技術科2年有川 ヒカル（中部商業高校）

物流情報科2年

仲田 陸翔（前原高校）

電子情報技術科2年
大城 紀裕（西原高校）

国際ホスピタリティ観光科2年
平安山 結（美里工業高校）

住居環境科2年

田仲 修人（美里工業高校）

電気エネルギー制御科2年眞喜志 晃二朗（具志川高校）

2001年生まれ。美里工業高等
学校卒業。沖縄職業能力開発
大学校 応用課程 生産機械シ
ステム技術科2年。専門課程で
2年間学んだのち、応用課程へ
進んだ。卒業後は医療機器の
開発から販売まで行う県外企
業へ就職が決まっている。学ん
だことを活かし機器の販売部
門でも励みたい。

大嶺 翔さん
Sho Omine

左）授業で作った鉄製のクランク機構。回転を前後の直
線運動に変える機械で、2人1組で部品から考え製作し
た。　右）自作のスマホスタンド。画面が見やすい絶妙な
角度で底面にはゴムをつけている。

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala30
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生産電子情報システム技術科2年

安里 貴大（那覇商業高校）

生産電気システム技術科2年有川 ヒカル（中部商業高校）

物流情報科2年

仲田 陸翔（前原高校）

電子情報技術科2年
大城 紀裕（西原高校）

国際ホスピタリティ観光科2年
平安山 結（美里工業高校）

住居環境科2年

田仲 修人（美里工業高校）

電気エネルギー制御科2年眞喜志 晃二朗（具志川高校）

2001年生まれ。美里工業高等
学校卒業。沖縄職業能力開発
大学校 応用課程 生産機械シ
ステム技術科2年。専門課程で
2年間学んだのち、応用課程へ
進んだ。卒業後は医療機器の
開発から販売まで行う県外企
業へ就職が決まっている。学ん
だことを活かし機器の販売部
門でも励みたい。

大嶺 翔さん
Sho Omine

左）授業で作った鉄製のクランク機構。回転を前後の直
線運動に変える機械で、2人1組で部品から考え製作し
た。　右）自作のスマホスタンド。画面が見やすい絶妙な
角度で底面にはゴムをつけている。

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala 31



2024年度 募集学科

学校法人 尚学院 
尚学院国際ビジネスアカデミー
Shogakuin International Business Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　 0120-61-3515
www.siba.ac.jp

SIBAに入学する前から子どもが好きだったとい

う上原さん。将来は小学校の先生になりたい

と考え、子どもについて学べる学校を探してい

た。大学への進学も考えたが、小学校教員養

成コースのある、尚学院国際ビジネスアカデ

ミーこども未来本科への入学を決めた。SIBA

のこども未来本科は少人数のクラスで、保育・

幼児教育・初等教育についてしっかりと学べ

る。偶然、中高の同級生も同じコースを選択し

ていて、授業やグループワークなどとてもやり

やすいと感じている。クラスに親しい友人がい

るのはいいところがある反面、話し込んで気が

ついたら脱線することも。「先生は子どもを見

ながら自分のこともやらないといけない」と意

識してメリハリをつけ、学校の課題に取り組む

時は集中する、自己管理能力が身についたとい

う。SIBAは学校の先生との距離も近いので、学

業以外のことも気軽に相談できるのも魅力だ

と感じているそうだ。保育の授業の一環で、保

育園でのボランティアを行った。0歳～5歳まで

のお子さんに関わり「先生」と呼ばれ、楽しみ

ながら年齢別の保育に触れることができたの

は、とても良い経験となっている。これから幼

稚園や小学校でのボランティアや実習が控え

ている。授業で学んだことを活かして励みたい

と意欲的だ。上原さんが心がけているのは「人

とのつながりを大切にすること」学校で出会っ

た友人やこれから出会う方々を大切にしたいと

語る。また、進路のことで心配をかけた両親

に、いつかプレゼントを贈りたいそうだ。進路

に迷う後輩へ向けてアドバイスを聞いたところ

「やりたいことが決まっているなら専門学校で

よい。これからやりたいことを探すなら大学で

友達を作るとよい」とメッセージをくれた。

2004年生まれ。那覇西高校卒
業。尚学院国際ビジネスアカデ
ミー こども未来本科 小学校教
員養成コース1年生。もともと
子供が好きで進んだ道、SIBA
へ入学してさらに好きになっ
た。授業や実習で学んだことを
活かして、地元の小学校教員に
なりたいと考えている。

上原 陽天さん
Harutaka Ueharafrom 専門学校 尚学院国際ビジネスアカデミー

あ な た の 夢 は な ん で す か ?

カレッジコース1年

比嘉 亮（西原高校）カレッジコース1年

比嘉 亮（西原高校）

カレッジコース1年
山城 裕次郎（糸満高校）
カレッジコース1年
山城 裕次郎（糸満高校）

保育カウンセリングコース1年

アスタランドイーサン大士

（桐生第一高校）

保育カウンセリングコース1年

アスタランドイーサン大士

（桐生第一高校）

ワーキングスタディコース2年

備瀬 守菜（豊見城高校）
ワーキングスタディコース2年

備瀬 守菜（豊見城高校）

国際英米コース1年田盛 碧人（美来工科高校）

国際英米コース1年田盛 碧人（美来工科高校）

チャイルドイングリッシュコース1年

比嘉 優菜（那覇西高校）チャイルドイングリッシュコース1年

比嘉 優菜（那覇西高校）

SIBA 
尚学院国際ビジネスアカデミー
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

　text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

■こども未来本科/4年/昼/10名

　 小学校教員養成コース
■こども未来本科/2年昼/20名

　 チャイルドイングリッシュコース
　 保育カウンセリングコース
■国際ビジネス本科/3年/昼/10名

　国際英米コース［長期留学］
■国際ビジネス本科/2年/昼

　 カレッジコース［大学編入］/15名

　 ワーキングスタディコース/20名

　 国際英米コース［短期留学］/20名

高校の軽音楽部でドラムを
担当していた時から使って
いるドラム・スティック

中学生の時に父からのプレゼントされ
た時計は、今も大切に愛用している。

めざすは小学校教員。
やりたいことが決まっているなら専門学校でよい！
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学校法人 尚学院 
尚学院国際ビジネスアカデミー
Shogakuin International Business Academy
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　 0120-61-3515
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う上原さん。将来は小学校の先生になりたい

と考え、子どもについて学べる学校を探してい

た。大学への進学も考えたが、小学校教員養

成コースのある、尚学院国際ビジネスアカデ

ミーこども未来本科への入学を決めた。SIBA

のこども未来本科は少人数のクラスで、保育・

幼児教育・初等教育についてしっかりと学べ

る。偶然、中高の同級生も同じコースを選択し

ていて、授業やグループワークなどとてもやり

やすいと感じている。クラスに親しい友人がい

るのはいいところがある反面、話し込んで気が

ついたら脱線することも。「先生は子どもを見

ながら自分のこともやらないといけない」と意

識してメリハリをつけ、学校の課題に取り組む

時は集中する、自己管理能力が身についたとい

う。SIBAは学校の先生との距離も近いので、学

業以外のことも気軽に相談できるのも魅力だ

と感じているそうだ。保育の授業の一環で、保

育園でのボランティアを行った。0歳～5歳まで

のお子さんに関わり「先生」と呼ばれ、楽しみ

ながら年齢別の保育に触れることができたの

は、とても良い経験となっている。これから幼

稚園や小学校でのボランティアや実習が控え

ている。授業で学んだことを活かして励みたい

と意欲的だ。上原さんが心がけているのは「人

とのつながりを大切にすること」学校で出会っ

た友人やこれから出会う方々を大切にしたいと

語る。また、進路のことで心配をかけた両親

に、いつかプレゼントを贈りたいそうだ。進路

に迷う後輩へ向けてアドバイスを聞いたところ

「やりたいことが決まっているなら専門学校で

よい。これからやりたいことを探すなら大学で

友達を作るとよい」とメッセージをくれた。

2004年生まれ。那覇西高校卒
業。尚学院国際ビジネスアカデ
ミー こども未来本科 小学校教
員養成コース1年生。もともと
子供が好きで進んだ道、SIBA
へ入学してさらに好きになっ
た。授業や実習で学んだことを
活かして、地元の小学校教員に
なりたいと考えている。

上原 陽天さん
Harutaka Ueharafrom 専門学校 尚学院国際ビジネスアカデミー

あ な た の 夢 は な ん で す か ?

カレッジコース1年
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備瀬 守菜（豊見城高校）
ワーキングスタディコース2年

備瀬 守菜（豊見城高校）

国際英米コース1年田盛 碧人（美来工科高校）

国際英米コース1年田盛 碧人（美来工科高校）

チャイルドイングリッシュコース1年

比嘉 優菜（那覇西高校）チャイルドイングリッシュコース1年

比嘉 優菜（那覇西高校）

SIBA 
尚学院国際ビジネスアカデミー
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

　text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

■こども未来本科/4年/昼/10名

　 小学校教員養成コース
■こども未来本科/2年昼/20名

　 チャイルドイングリッシュコース
　 保育カウンセリングコース
■国際ビジネス本科/3年/昼/10名

　国際英米コース［長期留学］
■国際ビジネス本科/2年/昼

　 カレッジコース［大学編入］/15名

　 ワーキングスタディコース/20名

　 国際英米コース［短期留学］/20名

高校の軽音楽部でドラムを
担当していた時から使って
いるドラム・スティック

中学生の時に父からのプレゼントされ
た時計は、今も大切に愛用している。

めざすは小学校教員。
やりたいことが決まっているなら専門学校でよい！

33



2024年度 募集学科

学校法人 尚学院 
尚学院公務員法律大学校
Shogakuin Public servant Law Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515
www.spula.ac.jp

佐邊さんが中学生のころ、毎週楽しみにして

いた法律系のドラマ「99.9-刑事専門弁護士

-」がある。ドラマのなかで99.9%逆転不可能

な刑事事件に挑んでいく登場人物の姿に憧

れ、司法書士になることを決意した。その決

意は高校卒業時も変わることはなく、夢を叶

えるためさまざまな資格取得へ注力する尚学

院公務員法律大学へ入学。それから半年経っ

た今、「法律系専門分野の勉強はとても難し

いけど学んで損することはひとつもない。自

分自身の身を守ることにもつながるからがん

ばれる」と力強い意志を持ち続けているよう

だ。また尚学院公務員法律大学校は資格取得

に直結した授業を展開していることも魅力の

ひとつ。佐邊さんは在学中に司法書士・ファ

インアンシャルプランナー・簿記の資格取得

をめざしている。講師陣のなかには今でも現

役で弁護士の資格取得をめざす講師も教壇に

立っている。そんな講師の背中を近くで見る

ことで佐邊さんも励まされ、諦めることなく

資格取得に向けた強い気持ちを持ち続けるこ

とができるのだろう。学校が終われば社会勉

強のため飲食店でのアルバイトへ出かける

日々。そこでは礼儀や気遣い・相手を敬うこ

とを学び、人とコミュニケーションを取るな

かでいちばん大事だと感じている。そんな佐

邊さんだからこそ困った人に寄り添うことが

できる温かい心を持った司法書士にきっとな

れるはずだ。些細なきっかけで司法書士にな

る夢を得た佐邊さんは、夢を得るためにはた

くさんきっかけを作ることの大切さを教えて

くれた。そして夢を実現できる体制が整って

いる学校を選ぶこともまた大切だと後輩たち

へアドバイスを送ってくれた。

法律を学び、将来は司法書士になって
困っている人を助けたい

2005年生まれ。西原高等学校
卒業。尚学院公務員法律大学
公務員コース1年。趣味はス
ポーツ観戦。とくにプロ野球
が好きで推し球団の試合は欠
かさずハイライトでチェック
する。

佐邊 貴祐さん
Takahiro Sanabe

from SPuLA 尚学院公務員法律大学校
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

text by 村上佑（株）村上佑写真事務所　　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

■公務員・法律本科（4年制）
　中央大学併修・公務員コース
　中央大学併修・司法コース

中学生のころ、親から
誕生日プレゼントとし
てもらった筆箱は経年
劣化を楽しみながら一
生使える宝物。

まだ真新しさを感じる六
法辞書。きっとこれから
ボロボロになるまで読み
込んでいくのだろう。

SPuLA 
尚学院公務員法律大学校
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

公務員コース1年
新里満寿貴（那覇工業高校）
公務員コース1年
新里満寿貴（那覇工業高校）

公務員コース4年
赤嶺幸哉（向陽高校）
公務員コース4年
赤嶺幸哉（向陽高校）

公務員コース1年
我那覇龍壱（那覇工業高校）
公務員コース1年
我那覇龍壱（那覇工業高校）

公務員コース1年

島袋凪空（飛鳥未来きずな高校）公務員コース1年

島袋凪空（飛鳥未来きずな高校）
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佐邊さんが中学生のころ、毎週楽しみにして

いた法律系のドラマ「99.9-刑事専門弁護士

-」がある。ドラマのなかで99.9%逆転不可能

な刑事事件に挑んでいく登場人物の姿に憧

れ、司法書士になることを決意した。その決

意は高校卒業時も変わることはなく、夢を叶

えるためさまざまな資格取得へ注力する尚学

院公務員法律大学へ入学。それから半年経っ

た今、「法律系専門分野の勉強はとても難し

いけど学んで損することはひとつもない。自

分自身の身を守ることにもつながるからがん

ばれる」と力強い意志を持ち続けているよう

だ。また尚学院公務員法律大学校は資格取得

に直結した授業を展開していることも魅力の

ひとつ。佐邊さんは在学中に司法書士・ファ

インアンシャルプランナー・簿記の資格取得

をめざしている。講師陣のなかには今でも現

役で弁護士の資格取得をめざす講師も教壇に

立っている。そんな講師の背中を近くで見る

ことで佐邊さんも励まされ、諦めることなく

資格取得に向けた強い気持ちを持ち続けるこ

とができるのだろう。学校が終われば社会勉

強のため飲食店でのアルバイトへ出かける

日々。そこでは礼儀や気遣い・相手を敬うこ

とを学び、人とコミュニケーションを取るな

かでいちばん大事だと感じている。そんな佐

邊さんだからこそ困った人に寄り添うことが

できる温かい心を持った司法書士にきっとな

れるはずだ。些細なきっかけで司法書士にな

る夢を得た佐邊さんは、夢を得るためにはた

くさんきっかけを作ることの大切さを教えて

くれた。そして夢を実現できる体制が整って

いる学校を選ぶこともまた大切だと後輩たち

へアドバイスを送ってくれた。

法律を学び、将来は司法書士になって
困っている人を助けたい

2005年生まれ。西原高等学校
卒業。尚学院公務員法律大学
公務員コース1年。趣味はス
ポーツ観戦。とくにプロ野球
が好きで推し球団の試合は欠
かさずハイライトでチェック
する。

佐邊 貴祐さん
Takahiro Sanabe

from SPuLA 尚学院公務員法律大学校
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

text by 村上佑（株）村上佑写真事務所　　photograph by 仲宗根芽衣（株）村上佑写真事務所

■公務員・法律本科（4年制）
　中央大学併修・公務員コース
　中央大学併修・司法コース

中学生のころ、親から
誕生日プレゼントとし
てもらった筆箱は経年
劣化を楽しみながら一
生使える宝物。

まだ真新しさを感じる六
法辞書。きっとこれから
ボロボロになるまで読み
込んでいくのだろう。

SPuLA 
尚学院公務員法律大学校
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

公務員コース1年
新里満寿貴（那覇工業高校）
公務員コース1年
新里満寿貴（那覇工業高校）

公務員コース4年
赤嶺幸哉（向陽高校）
公務員コース4年
赤嶺幸哉（向陽高校）

公務員コース1年
我那覇龍壱（那覇工業高校）
公務員コース1年
我那覇龍壱（那覇工業高校）

公務員コース1年

島袋凪空（飛鳥未来きずな高校）公務員コース1年

島袋凪空（飛鳥未来きずな高校）
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子どものころ、親に連れられて行った魚釣り

を通じて、海の生き物に興味を持つように

なった嘉陽さん。高校生のとき、サイ・テ

ク・カレッジのパンフレットを見て、環境生

態学科への進学を決めた。入学してすぐのダ

イビング実習では、キレイな海の中で目の前

で泳ぐ魚を見て感動し、ダイビングの免許も

取得した。1・2年次合同で行った1泊2日の

やんばる実習では、山の生き物調査のほか、

BBQなどで親睦を深めて、チームで協力して

動くことの大切さを学ぶことができた。学校

での講義のほか、友人に誘われてボランティ

アで参加したビーチクリーンが思いのほか楽

しく、印象に残っている。入学後、サイ・テ

ク・カレッジから大学編入にチャレンジでき

ることを知り、環境生態学科では水質に関す

ることなどをいろいろ学んだが「もっと海の

生き物について知りたい」という思いがふく

らみ、大学への編入を決めた。編入先の島根

大学では、とくに興味を持っている深海に生

息する巨大なイカ『ダイオウイカ』について

研究を深めたいと考えている。専門学校や大

学の進路を考えるとき、学費の面も含めて親

に相談したところ「自分の好きなことをした

らいい」といわれたことが後押しになった。

来年4月からは親元を離れ、初めてのひとり

暮らしと県外での学びが始まる。環境が変わ

ることへの不安もあるが、今は学びたい気持

ちのほうが勝っている。進学を考えているか

たへ向けアドバイスを聞いたところ「進路を

考えたとき、学校の選び方はたくさんあると

思うけれど、自分自身が好きな分野や、興味

があることを選べば楽しく学べて続けられる

と思う」とメッセージをくれた。

2024年度 募集学部・学科

■環境生態学科／2年制［18名］

■生物工学科／2年制［18名］

■環境建築学科／2年制［14名］

■環境土木学科／2年制［10名］

■IT総合学科／2年制［10名］

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

2003年生まれ。具志川高等
学校卒業。サイ・テク・カレッ
ジ美浜 環境生態学科2年。卒
業後は島根大学への編入が
決まっている。ボランティア
やアルバイトもしつつ、海の
生き物についてもっと学びた
いと意欲的だ。

嘉陽 光展さん
Mitsunobu Kayo

学長からの
メッセージ

環境生態学科2年

徳里 快政（中部農林高校）環境生態学科2年

徳里 快政（中部農林高校）

IT総合学科2年
髙良 美里（中部商業高校）IT総合学科2年
髙良 美里（中部商業高校）

from 学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ 美浜
神元 正勝 学院長

 IT総合学科2年
牧山 峻大（読谷高校）

 IT総合学科2年
牧山 峻大（読谷高校）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

サイテクで学んだことを生かし、編入先の大学で
好きな海の生き物についての研究を深めたい！

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala

高校のころから愛用しているボールペンは、グリップの
へこみができるくらい使い込んでいる。授業で使用する
テキストやファイルには手書きのメモがあり、講義ごと
のプリントを入れている。サイ・テク・カレッジでは
「毒物劇物取扱責任者」などの国家資格も取得できる。

環境生態学科2年
川小根 豪（読谷高校）
環境生態学科2年
川小根 豪（読谷高校）

環境生態学科2年崎濱 英翔（浦添高校）

環境生態学科2年崎濱 英翔（浦添高校）

環境生態学科2年

伊波 南輝（南部農林高校）環境生態学科2年

伊波 南輝（南部農林高校）
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2024年度 募集学部・学科

■建築デザイン科／2年制［30名］

from 学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
Sci.Tec.College NAHA

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800
gaku@stc-naha.ac.jp
www.stc-naha.ac.jp

2003年生まれ。宮古総合実
業高等学 校卒 業 。サイ・テ
ク・カレッジ那覇 建築デザ
イン科2年。卒業後は県内の
建築会社に就職が内定。早
め に 就 職 先 が 決まった の
で、資格取得の勉強に集中
することができている。

根間 琉乃介さん
Ryunosuke Nema

学長からの
メッセージ

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇
神元 正勝 学院長

text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala

授業で使っているテキストと図面を作成するとき下に敷く
製図板。CADを使うことが多いけれど、基礎知識の構築
や土台作りのためには製図版を使って実際に線を引くの
が大切だという。

将来の目標は立派にひとり立ちをした
大 規模工事を手がける現場監督！

建築デザイン科1年
上地皆実（小禄高校）
建築デザイン科1年
上地皆実（小禄高校）

建築デザイン科1年
翁長佳八（那覇西高校）
建築デザイン科1年
翁長佳八（那覇西高校）

建築デザイン科1年
島袋成真（糸満高校）
建築デザイン科1年
島袋成真（糸満高校）

建築デザイン科1年

仲宗根謙（糸満高校）建築デザイン科1年

仲宗根謙（糸満高校）

建築デザイン科1年
島袋斗亜（興南高校）
建築デザイン科1年
島袋斗亜（興南高校）

建築デザイン科1年
大城凌駕（興南高校）
建築デザイン科1年
大城凌駕（興南高校）

建築デザイン科1年
上原利佳（小禄高校）
建築デザイン科1年
上原利佳（小禄高校）

専門学校へ通うため、宮古島を出てひとり暮

らしをしている根間さん。住まいもアルバイ

ト先も、サイテク那覇から徒歩5分圏内とい

う好立地で 過ごしている。父 親 が大 工なの

で、自然に建築関係の仕事をしたいと考える

ようになった。高校生のとき沖縄の専門学校

のオープンスクールにあちこち参加して、内容

や費用面でサイ・テク・カレッジの建築デザ

イン科へ進学することを決めた。入学してい

ちばん良かったのは「建築の基礎を学べたこ

と」製図板やC ADなど初めてふれるツール

や、聞き慣れない建築の専門用語に戸惑うこ

ともあったが「アリとキリギリスのアリのよう

にがんばった」という。根間さんは小学生の

ころからバスケを続けていて、専門学校のバ

スケ大会にも出場した。「がんばったので焼

肉をおごってもらいたい」そう担任の小禄先

生にお願いができるほど、サイ・テク・カレッ

ジの先生と生徒の距離は近い。サイ・テク・カ

レッジ那覇では合同宿泊学習があり、ほかの

科とも交流してネパールの留学生の友達がで

きたのもいい思い出だ。卒業後は『株式会社 

太名嘉組』への就職が内定している。先生と

面接の練習をしたおかげで、本番の面接でも

スムーズに受け答えすることができた。早め

に内定をもらえたので、10月以降にある建築

関係の資格取得の勉強に集中できている。

社会人となるにあたって心がけたいことは身

だしなみと挨拶で、将来の夢は「大規模な工

事を手がける現場監督。のちのちは億万長者

になってロールスロイスに乗る（笑）」そんな

ユーモアいっぱいの根間さんから後輩へのア

ドバイス「まずは挑戦。自分で動くこと。まず

が～（宮古方言：とりあえず）やってみて！」
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シンガク図鑑 公式サイト

ID：55shingaku

今すぐ
友だちになる!

進学情報を配信！

シンガク図鑑

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       siba-kouhou2@siba.ac.jpe

P.32

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■国際ビジネス本科/2年
カレッジコース〈大学編入〉
ワーキングスタディコース
国際英米コース〈短期留学〉
■国際ビジネス本科/3年
国際英米コース〈長期留学〉

■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコース
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった君の知らない
新しい進路を提案します。
設置学科

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       info-shogakuin@siba.ac.jpe

P.24

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■公務員・教養本科/2年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース
■公務員・教養本科/4年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース

■国際ビジネス本科/3年
■国際ビジネス本科/2年

（昼）
カレッジコース〈大学編入〉
国際英米コース
ワーキングスタディコース
英語ビジネス
■国際ビジネス専修科/1年

（昼）
■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコー
ス
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった
君の知らない新しい
進路を提案します。
設置学科

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

P.38

https://www.stc-naha.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

初年度納入金

記事ページは

ひとり一人のやる気を育てま
す。基礎力をしっかりつけて、
自分らしさを出して変わって
いこう。
「やりたい」「やってみたい」
を目標に、本気で決めたら

サイ・テク・カレッジ那覇で学
ぼう。夢を現実につなげよう！

■ 建築デザイン科/2年：匠へ
の第一歩! 建築は一言で言え
ば雑学です。人間の動作・家
電製品等の大小や機能性・空
間利用・気象・植物等、この地
球上にある物、全てが建築に
関わりがあります。その全て
を考え建築物・都市を創るの
が建築家です。キミもサイテ
クで建築を学ぼう!

106万千円

現代の様々なニー
ズに対応ができる夢
を叶える学校。サイ・
テク・カレッジ那覇

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.22

http://www3.jeed.or.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程に加
え、大学3･4年に準ずる応用
課程（専門課程卒等対象･2年
間）を設置し、沖縄県内をはじ
めとした産業界のニーズに対
応した教育訓練を展開してい
ます。

■生産技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■ホテルビジネス科/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-0115
沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

P.36

https://www.sci-tec.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

記事ページは

バイオ、環境、建築、土木、ITの
それぞれの専門分野で必要と
される知識、資格、技術を専門
の先生方が基礎から講義しま
す。

■環境生態学科/2年：環境保
全に携わる仕事に就くために
分析、調査技術などを身につ
けます。
■生物工学科/2年：先端技術
バイオテクノロジーの専門知
識を習得します。
■環境建築学科/2年：建物を
「設計する」・「工事する」た
めに 必 要な知 識・技 術を学
ぶ。
■環境土木学科/2年：人と自
然の調和のとれた街の基盤と
環境をつくり地域社会へ貢献
します。
■IT総合学科/2年：これから
のIT革命を先導するフロント
ランナーを目指します。

104～108万千円
（学科により異なります）

サイテクでエンジョ
イ！楽しく学んで充
実のキャンパスライ
フを送ろう！

初年度納入金

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.30

http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程（高卒
等対象・2年間）に加え、大学3
･4年に準ずる応用課程（専門
課程卒等対象･2年間）を設置
し、沖縄県内をはじめとした
産業界のニーズに対応した教
育訓練を展開しています。

■生産機械技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■国際ホスピタリティ観光科
/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科

学校法人 尚学院
尚学院公務員法律大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール P.34

https://www.spula.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

136年以上の伝統と実績を誇
る「中央大学法学部（通信教
育課程）」と併修、「合格後を考
える」という指導理念を持つ。
豊かな教養とリーガルマイン
ド、感謝と奉仕の精神を兼ね
備えた人材を育成する。

■公務員・法律本科（4年制）
中央大学併修・公務員コース
中央大学併修・司法コース

855,000円
※入学金＋SPuLA学費＋中央
大学学費

中央大学法学部の卒業資格を取得でき、
公務員試験に強い！

設置学科

初年度納入金

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515       info.spula@spula.ac.jpe
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

www.55shingaku.jp シンガク図 鑑

シンガク図鑑 公式サイト

ID：55shingaku

今すぐ
友だちになる!

今すぐ

進学情報を配信！

シンガク図鑑

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       siba-kouhou2@siba.ac.jpe

P.32

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■国際ビジネス本科/2年
カレッジコース〈大学編入〉
ワーキングスタディコース
国際英米コース〈短期留学〉
■国際ビジネス本科/3年
国際英米コース〈長期留学〉

■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコース
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった君の知らない
新しい進路を提案します。
設置学科

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       info-shogakuin@siba.ac.jpe

P.24

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■公務員・教養本科/2年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース
■公務員・教養本科/4年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース

■国際ビジネス本科/3年
■国際ビジネス本科/2年

（昼）
カレッジコース〈大学編入〉
国際英米コース
ワーキングスタディコース
英語ビジネス
■国際ビジネス専修科/1年

（昼）
■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコー
ス
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった
君の知らない新しい
進路を提案します。
設置学科

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

P.38

https://www.stc-naha.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

初年度納入金

記事ページは

ひとり一人のやる気を育てま
す。基礎力をしっかりつけて、
自分らしさを出して変わって
いこう。
「やりたい」「やってみたい」
を目標に、本気で決めたら

サイ・テク・カレッジ那覇で学
ぼう。夢を現実につなげよう！

■ 建築デザイン科/2年：匠へ
の第一歩! 建築は一言で言え
ば雑学です。人間の動作・家
電製品等の大小や機能性・空
間利用・気象・植物等、この地
球上にある物、全てが建築に
関わりがあります。その全て
を考え建築物・都市を創るの
が建築家です。キミもサイテ
クで建築を学ぼう!

106万千円

現代の様々なニー
ズに対応ができる夢
を叶える学校。サイ・
テク・カレッジ那覇

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.22

http://www3.jeed.or.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程に加
え、大学3･4年に準ずる応用
課程（専門課程卒等対象･2年
間）を設置し、沖縄県内をはじ
めとした産業界のニーズに対
応した教育訓練を展開してい
ます。

■生産技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■ホテルビジネス科/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-0115
沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

P.36

https://www.sci-tec.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

記事ページは

バイオ、環境、建築、土木、ITの
それぞれの専門分野で必要と
される知識、資格、技術を専門
の先生方が基礎から講義しま
す。

■環境生態学科/2年：環境保
全に携わる仕事に就くために
分析、調査技術などを身につ
けます。
■生物工学科/2年：先端技術
バイオテクノロジーの専門知
識を習得します。
■環境建築学科/2年：建物を
「設計する」・「工事する」た
めに 必 要な知 識・技 術を学
ぶ。
■環境土木学科/2年：人と自
然の調和のとれた街の基盤と
環境をつくり地域社会へ貢献
します。
■IT総合学科/2年：これから
のIT革命を先導するフロント
ランナーを目指します。

104～108万千円
（学科により異なります）

サイテクでエンジョ
イ！楽しく学んで充
実のキャンパスライ
フを送ろう！

初年度納入金

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.30

http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程（高卒
等対象・2年間）に加え、大学3
･4年に準ずる応用課程（専門
課程卒等対象･2年間）を設置
し、沖縄県内をはじめとした
産業界のニーズに対応した教
育訓練を展開しています。

■生産機械技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■国際ホスピタリティ観光科
/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科

学校法人 尚学院
尚学院公務員法律大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール P.34

https://www.spula.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

136年以上の伝統と実績を誇
る「中央大学法学部（通信教
育課程）」と併修、「合格後を考
える」という指導理念を持つ。
豊かな教養とリーガルマイン
ド、感謝と奉仕の精神を兼ね
備えた人材を育成する。

■公務員・法律本科（4年制）
中央大学併修・公務員コース
中央大学併修・司法コース

855,000円
※入学金＋SPuLA学費＋中央
大学学費

中央大学法学部の卒業資格を取得でき、
公務員試験に強い！

設置学科

初年度納入金

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515       info.spula@spula.ac.jpe


